RAPPORT DE VOTE



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
National Australia Bank Ltd (NAB)	2022-12-16,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Australie	2022-12-14
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	Q65336119

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310846	Fonds FÉRIQUE Actions asiatiques	141810

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.01	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Philip Chronican.	✓	~
01.02	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Kathryn Fagg.	✓	×
01.03	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Douglas Mckay.	~	×
02	Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	~	~
03.01	Proposition afin d'approuver l'octroi de droits à des actions différées au PDG.	✓	~
03.02	Proposition afin d'approuver l'octroi de droits à des actions de performance au chef de la direction.	✓	~
04	Proposition afin de modifier les statuts et les règlements.	✓	~
06.01	Proposition d'actionnaire demandant que le conseil d'administration adopte un nouveau règlement afin que les actionnaires puissent exprimer une opinion, demander de l'information ou faire une suggestion sur la façon dont les pouvoirs devraient être exercés par les dirigeants.	×	×
06.02	Proposition d'actionnaire demandant à l'entreprise de divulguer, dans les rapports annuels ultérieurs, des éléments démontrant comment le financement de l'entreprise ne sera pas utilisé pour de nouveaux projets de combustibles fossiles ou des projets d'expansion.	×	/

ANALYSE

ITEM 01.01 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Philip Chronican.

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 01.02 CA **POLITIQUE** RAPPORT DE VOTE

09/03/2023 08:00

Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Kathryn Fagg. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Elle siège à un comité de vérification qui n'a pas soumis à l'approbation des actionnaires la nomination de la firme de vérification à l'assemblée annuelle. Un vote contre la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.03 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Douglas Mckay. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il siège à un comité de vérification qui n'a pas soumis à l'approbation des actionnaires la nomination de la firme de vérification à l'assemblée annuelle. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 02 POLITIOUE Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants. Proposeur: CA On constate, après analyse complète du rapport de rémunération, qu'il répond à tous les critères de la politique. La rémunération est basée sur la performance de l'entreprise. Le régime de rémunération par actions répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 03.01 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'octroi de droits à des actions différées au PDG.

Proposeur: CA Le régime de rémunération par actions proposé répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 03.02 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'octroi de droits à des actions de performance au chef de la direction. Proposeur: CA Le régime de rémunération par actions proposé répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 04 **POLITIQUE** Proposition afin de modifier les statuts et les règlements. Proposeur: CA La proposition vise à apporter des modifications aux statuts de l'entreprise de manière, entre autres, à refléter la législation applicable. Les changements soumis ne portent pas atteinte aux intérêts des actionnaires. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré

Proposeur: Market Forces

ITEM 06.01

Il est dans l'intérêt des actionnaires de pouvoir communiquer aisément avec les membres du conseil d'administration et d'avoir accès à une gestion plus transparente de l'entreprise. Toutefois, ouvrir l'ordre du jour de l'assemblée générale pour faire place à une myriade de propositions de nature consultative non structurées pourrait entraîner des débordements qui ne sont pas dans l'intérêt des actionnaires. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Proposition d'actionnaire demandant que le conseil d'administration adopte un nouveau règlement afin que les actionnaires puissent exprimer une opinion,

demander de l'information ou faire une suggestion sur la façon dont les pouvoirs devraient être exercés par les dirigeants.

POLITIQUE

Vote enregistré

ITEM 06.02

Proposition d'actionnaire demandant à l'entreprise de divulguer, dans les rapports annuels ultérieurs, des éléments démontrant comment le financement de l'entreprise ne sera pas utilisé pour de nouveaux projets de combustibles fossiles ou des projets d'expansion.

POLITIOUE

Proposeur: Market Forces

Le proposeur reproche à l'entreprise de maintenir d'importants financements aux projets de combustibles fossiles, bien qu'elle se soit engagée à respecter la limite de réchauffement mondial de 1.5°C de l'Accord de Paris et à atteindre un taux d'émissions mondiales nul d'ici à 2050. En 2022, l'entreprise a préparé un rapport sur le climat séparé détaillant l'approche du groupe en matière de changement climatique, qui couvre la gouvernance, la stratégie, la gestion des risques, les mesures et les objectifs. L'entreprise a d'ailleurs mis a jour sa stratégie climat en 2022. Elle a pris des engagements comme ne plus financer de nouveaux projets de charbon thermique ou accepter de nouveaux clients qui auraient des actifs de charbon. Toutefois, le vocabulaire utilisé laisse entendre qu'elle pourrait continuer à financer de nouveaux projets de combustibles sous certaines conditions. Malgré les impératifs causés à la banque, les objectifs de Paris ne pourront être atteints en continuant de financer de nouveaux projets. Maintenir ces financements va à l'encontre des intérêts des actionnaires. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
RingCentral Inc. (NYSE: RNG)	2022-12-15,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
États-Unis	2022-11-15
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	76680R206

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
07318701	Férique Actions mondiales d'innovations	8547

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.01	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Vladimir Shmunis	✓	×
01.02	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Kenneth A. Goldman	✓	×
01.03	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Michelle R. McKenna	✓	~
01.04	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Robert Theis	✓	×
01.05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Allan Thygesen	✓	×
01.06	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Neil Williams	✓	×
01.07	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Mignon L. Clyburn	✓	~
01.08	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Arne Duncan	✓	~
01.09	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Tarek Robbiati	✓	~
01.10	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Sridhar Srinivasan	✓	~
02	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : KPMG LLP.	✓	×
03	Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	✓	×
04	Vote consultatif sur la fréquence de la tenue d'un vote consultatif des actionnaires sur la rémunération des dirigeants.	1	1
05	Proposition afin d'approuver le régime de rémunération incitative à long terme.	~	×

ANALYSE

ITEM 01.01	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Vladimir Shmunis	~	×

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Ce candidat est à la fois chef de la direction et président du conseil, ce qui est contraire à la politique. Un vote contre le candidat a été enregistré.

ITEM 01.02

CA POLITIQUE

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Kenneth A. Goldman

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il est président du comité des mises en candidature et siège à un conseil d'administration qui compte moins de 30 % de femmes. Du fait de sa position, nous considérons qu'il est responsable de ce manque de diversité au sein du conseil. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 01.03

CA POLITIQUE

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Michelle R. McKenna

Proposeur: CA

ITEM 01.04

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

CA POLITIQUE

Vote enregistré

Vote enregistré

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Robert Theis

_						_	
D	rn	nc	100	211	r	: C	\boldsymbol{L}
	v	Dυ	JΟ	-u			_

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de rémunération et au comité des mises en candidature. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré.

ITEM 01.05 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Allan Thygesen

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il est chef de la direction de DocuSign et siège au comité de rémunération, ce qui est contraire à la politique. Un vote contre le candidat a été enregistré.

ITEM 01.06 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Neil Williams

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de vérification. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 01.07 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Mignon L. Clyburn

Proposeur: CA

Vote enregistré

Vote enregistré

09/03/2023 08:00

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé u membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate la candidate a été enregistré.		
	- Vote	enregistré
ITEM 01.08	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Arne Duncan	/	~
Proposeur : CA	•	
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé u membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote a été enregistré.		
	- Vote	enregistré
ITEM 01.09	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Tarek Robbiati	/	~
Proposeur : CA	'	'
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé u membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce nouveau candidat candidat a été enregistré.		
	- Vote	enregistré
ITEM 01.10	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Sridhar Srinivasan	/	~
Proposeur: CA	1	1

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce nouveau candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 02 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : KPMG LLP. Proposeur: CA Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre la société et la firme de vérification est de plus de dix ans et compromet l'indépendance de cette dernière. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 03 **POLITIQUE** Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants. Proposeur: CA On constate, après une analyse complète du régime de rémunération, qu'il ne répond pas à tous les critères de la politique. La rémunération n'est pas basée sur la performance de l'entreprise. Un large pouvoir discrétionnaire est conféré aux administrateurs dans l'exécution du régime d'octroi d'actions. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 04 CA **POLITIOUE** Vote consultatif sur la fréquence de la tenue d'un vote consultatif des actionnaires sur la rémunération des dirigeants.

La proposition vise à déterminer, de façon non contraignante, à quelle fréquence les actionnaires auront la possibilité d'approuver le programme de rémunération des dirigeants. Il est pertinent de pouvoir prendre position sur cet enjeu annuellement. Une fréquence d'un an est dans l'intérêt des actionnaires et a donc été

sélectionnée.

Vote enregistré

ITEM 05

CA POLITIQUE

Proposition afin d'approuver le régime de rémunération incitative à long terme.



Proposeur: CA

Le régime de rémunération par actions proposé ne répond pas à tous les critères de la politique. L'entreprise ne divulgue pas les critères précis sur lesquels elle se base pour établir les régimes de rémunération liés à la performance. Le taux de dilution des actions de ce régime est supérieur à 10 %. Le régime prévoit l'octroi d'actions à des consultants, des fournisseurs ou des employés contractuels de la société. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE		
Palo Alto Networks, Inc. (NYSE:PANW)	2022-12-13,		
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES		
États-Unis	2022-10-14		
LIEU DE L'ASSEMBLÉE			
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT		
Annuelle	697435105		

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
T1-00000146.2	Fonds FÉRIQUE Actions américaines	15120

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.01	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Helene D. Gayle	~	/
01.02	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : James J. Goetz	✓	×
02	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification Ernst & Young LLP.	✓	×
03	Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	✓	×
04	Proposition afin d'approuver le régime de rémunération incitative à long terme.	~	×

ANALYSE

ITEM 01.01 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Helene D. Gayle

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. L'élection s'effectue par tranches, ce qui ne permet pas aux actionnaires de s'exprimer en votant sur chaque membre du conseil annuellement. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 01.02

POLITIQUE

Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : James J. Goetz

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. L'élection s'effectue par tranches, ce qui ne permet pas aux actionnaires de s'exprimer en votant sur chaque membre du conseil annuellement. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de vérification. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré.

	Vote enregistré
ITEM 02	CA POLITIQUE
Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification Ernst & Young LLP.	✓ ×
Proposeur : CA	
Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La dur vérification est de plus de dix ans et compromet l'indépendance de cette dernière. Un vote contre la proposition	
	Vote enregistré
ITEM 03	CA POLITIQUE
Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	✓ ×
Proposeur : CA	
On constate, après une analyse complète du régime de rémunération, qu'il ne répond pas à tous les critères de la d'options d'achat d'actions pour les dirigeants qui ne répond pas à tous les critères de la politique. La politique in d'actions pour les administrateurs. Un vote contre la proposition a été enregistré.	
	Vote enregistré
ITEM 04	CA POLITIQUE
Proposition afin d'approuver le régime de rémunération incitative à long terme.	✓ ×
Proposeur: CA	
Le régime de rémunération par actions proposé ne répond pas à tous les critères de la politique. Le taux de dilut vote contre la proposition a été enregistré.	ion des actions de ce régime est supérieur à 10 %. Un
	Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Microsoft Corporation (MSFT)	2022-12-13,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
États-Unis	2022-10-12
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	594918104

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
07318701	Férique Actions mondiales d'innovations	8479
311163	Fonds FÉRIQUE Actions mondiales de dividendes	12215
07318681	Férique Actions mondiales de développement durable	16809
T1-00000146.2	Fonds FÉRIQUE Actions américaines	63416

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.01	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Reid G. Hoffman	~	~
01.02	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Hugh F. Johnston	✓	~
01.03	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Teri L. List	✓	~
01.04	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Satya Nadella	✓	×
01.05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Sandra E. Peterson	✓	~
01.06	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Penny S. Pritzker	✓	~
01.07	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Carlos A. Rodriguez	✓	~
01.08	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Charles W. Scharf	✓	~
01.09	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John W. Stanton	✓	~
01.10	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John W. Thompson	✓	×
01.11	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Emma N. Walmsley	✓	×
01.12	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Padmasree Warrior	✓	✓
02	Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	✓	✓
03	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification Deloitte & Touche.	✓	×
04	Proposition d'actionnaire demandant que l'entreprise publie une analyse coûts-avantages de ses efforts en matière de diversité et d'inclusion à l'échelle mondiale.	×	×
05	Proposition d'actionnaire demandant un rapport analysant si les pratiques d'embauche de l'entreprise liées aux personnes ayant des antécédents d'arrestation ou d'incarcération sont alignées sur ses objectifs en matière de diversité, d'équité et d'inclusion, d'équité raciale ou de réforme de la justice pénale, ainsi que sur d'autres déclarations publiques comme le Fair Chance Business Pledge. Le rapport pourrait aussi évaluer le risque de discrimination, y compris de discrimination raciale, pouvant résulter de la non-mise en œuvre de pratiques d'emploi équitables ciblées.	×	~

06	Proposition d'actionnaire concernant la gestion des risques climatiques dans les choix de régime de retraite des employés.	×	~
07	Proposition d'actionnaire demandant que le conseil d'administration commande un rapport indépendant afin d'évaluer si l'utilisation de technologies de Microsoft par des clients gouvernementaux contribue ou peut contribuer à des violations de la vie privée, des droits civils et des droits de la personne, et si elle est en conflit avec les politiques et les principes énoncés par Microsoft dans son rapport de responsabilité sociale et d'autres divulgations publiques.	×	~
08	Proposition d'actionnaire demandant que le conseil d'administration commande et publie un rapport indépendant afin d'évaluer les risques financiers et d'atteinte à la réputation pouvant découler de l'implication de l'entreprise dans le développement d'armes utilisées par l'armée à des fins d'entraînement ou de combat.	×	~
09	Proposition d'actionnaire demandant la publication d'un rapport sur la transparence fiscale.	×	~

ANALYSE

ITEM 01.01 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Reid G. Hoffman

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 01.02 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Hugh F. Johnston

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 01.03 POLITIOUE Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Teri L. List Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.04 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Satya Nadella Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Ce candidat est à la fois chef de la direction et président du conseil. Un administrateur principal a été nommé, toutefois celui-ci est soit relié ou en place depuis une période de plus d'un an, ce qui est contraire à la politique. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.05 **POLITIQUE**

Proposeur: CA

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Sandra E. Peterson

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

	Vote en	registré
ITEM 01.06	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Penny S. Pritzker	✓	~
Proposeur: CA		
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mise n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abst cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.		
	Vote en	registré
ITEM 01.07	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Carlos A. Rodriguez	✓	/
Proposeur: CA		
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mise n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstentio candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.		
	Vote en	registré
ITEM 01.08	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Charles W. Scharf	~	~

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 01.09 POLITIOUE Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John W. Stanton Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.10 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John W. Thompson Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège à ce comité. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.11 POLITIOUE Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Emma N. Walmsley

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Elle est chef de la direction de GSK PLC et siège au comité de rémunération, ce qui est contraire à la politique. Un vote contre la candidate a été enregistré.

	Vote e	nregistré
ITEM 01.12	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Padmasree Warrior	~	~
Proposeur: CA		
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des miser pas constitué uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstrette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.		
	Vote e	nregistré
ITEM 02	CA	POLITIQUE
Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	✓	~
Proposeur : CA		
On constate, après une analyse complète du régime de rémunération, qu'il répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proenregistré.	position	a été
	Vote e	nregistré
ITEM 03	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification Deloitte & Touche.	✓	×
Proposeur : CA		
Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre la société vérification est de plus de dix ans et compromet l'indépendance de cette dernière. Un vote contre la proposition a été enregistré.	et la firn	ne de
	Vote e	nregistré
ITEM 04	CA	POLITIQUE

Proposition d'actionnaire demandant que l'entreprise publie une analyse coûts-avantages de ses efforts en matière de diversité et d'inclusion à l'échelle mondiale.

Proposeur: CA

Les sociétés qui ne respectent pas le principe de l'équité en emploi s'exposent à des risques financiers, juridiques et d'atteinte à la réputation, ainsi qu'à des risques de désinvestissement de la part d'investisseurs responsables. À l'inverse, la prévention de la discrimination et la création d'un environnement de travail ouvert et diversifié, à tous les échelons de l'organisation, offrent maints avantages aux entreprises, comme l'apport de perspectives variées, l'augmentation de la productivité et du moral des employés, l'élimination des limitations de la pensée de groupe et la réduction des risques relatifs à la discrimination. Des études ont aussi montré que la diversité a un effet positif sur la performance financière. Ainsi, selon un rapport publié par McKinsey & Company en mai 2020, les entreprises dont les équipes dirigeantes sont les plus diversifiées sont plus susceptibles que jamais de réaliser une performance financière supérjeure à celle de leurs pairs. Cette étude indique que les sociétés figurant dans le quartile supérieur pour la diversité ethnique et culturelle ont désormais 36 % plus de chances d'avoir une rentabilité supérieure à la moyenne que celles du quatrième quartile. Cette prime à la diversité atteint 25 % pour celles qui comptent plus de femmes parmi leurs dirigeants. Il est ainsi dans l'intérêt des actionnaires que les entreprises traitent les enjeux relatifs à la diversité, l'inclusion et l'équité et qu'elles combattent la discrimination en emploi. Microsoft a déjà pris des engagements à cet effet. L'entreprise publie aussi plusieurs informations sur la diversité. l'inclusion et l'équité, dont des données de son rapport consolidé EEO-1 sur la diversité de la main-d'œuvre, et elle a adopté la meilleure pratique pour la publication de rapports sur l'équité salariale, qui consiste à déclarer les écarts bruts et les écarts ajustés. En novembre 2022, Microsoft a également publié un rapport indépendant détaillé évaluant l'efficacité de ses politiques pour contrer la discrimination et le harcèlement sexuels au travail. De plus, elle a annoncé la tenue d'une vérification indépendante en vue d'analyser les impacts de ses politiques et pratiques sur les droits civils, dont les conclusions seront diffusées en 2023. Par ailleurs, bien que nous soyons favorables à une plus grande transparence de la part des sociétés, nous avons des doutes quant aux intentions réelles du proposeur. En effet, même si la proposition de Ridgeline Research semble rechercher plus d'informations concernant les efforts de Microsoft en matière de diversité et d'inclusion, nous constatons, après examen, que celle-ci pourrait avoir pour objectif de contrecarrer les actions de l'entreprise dans ce domaine. Ridgeline Research est un conseiller en placement conservateur qui a créé et qui conseille le fonds American Conservative Values (ACVF), lequel affiche son intention de boycotter autant que possible les sociétés hostiles aux valeurs conservatrices (dans la liste des 31 entreprises exclues de son univers d'investissement pour ce motif, nous retrouvons parmi « les pires d'entre les pires » Walmart et Amazon) ou qui, selon lui, soutiennent de manière disproportionnée des causes libérales. En septembre 2022, l'ACVF a d'ailleurs annoncé qu'il allait défier les mandats ESG et les entreprises qu'il estime adeptes du mouvement Woke. Le président et cofondateur du fonds a en outre précisé que les initiatives en matière de diversité et d'inclusion seront dans la mire de l'ACVF, affirmant qu'elles pourraient nuire à des politiques d'embauche basées sur le mérite et aller à l'encontre des valeurs conservatrices. En résumé, compte tenu de la divulgation et des efforts actuels de Microsoft en matière de diversité et d'inclusion, ainsi que de nos préoccupations concernant le proposeur, nous ne pensons pas qu'il soit justifié et dans l'intérêt des actionnaires d'appuyer la proposition. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 05 **POLITIQUE**

Proposition d'actionnaire demandant un rapport analysant si les pratiques d'embauche de l'entreprise liées aux personnes ayant des antécédents d'arrestation ou d'incarcération sont alignées sur ses objectifs en matière de diversité, d'équité et d'inclusion, d'équité raciale ou de réforme de la justice pénale, ainsi que sur d'autres déclarations publiques comme le Fair Chance Business Pledge. Le rapport pourrait aussi évaluer le risque de discrimination, y compris de discrimination raciale, pouvant résulter de la non-mise en œuvre de pratiques d'emploi équitables ciblées.

Proposeur: CA

La surreprésentation de minorités raciales et ethniques dans le système de justice pénale représente un enjeu préoccupant aux États-Unis, qui est étroitement lié à la question de l'équité raciale. Le président Biden a d'ailleurs inscrit la lutte contre les taux d'incarcération élevés et la surreprésentation des membres de minorités dans les prisons dans son programme pour faire avancer l'équité raciale et lutter contre le racisme systémique. On observe par ailleurs que les personnes de couleur ayant des antécédents criminels subissent plus de discrimination sur le marché du travail. Il a été démontré que les vérifications de ces antécédents utilisées au début du processus d'embauche filtrent de manière inéquitable les candidats de couleur. La commission états-unienne sur l'égalité des chances (EEOC) considère que les exclusions qui en découlent sont l'un des obstacles à l'emploi liés à la discrimination raciale. Pour être légale, l'exclusion doit être rattachée à l'emploi et conforme à la nécessité commerciale pour le poste en question. Même si les employeurs peuvent poser des questions à ce sujet, la loi leur interdit de traiter différemment les informations sur les antécédents criminels des candidats ou employés en fonction de la race ou de l'origine nationale. Les entreprises doivent aussi s'assurer que leurs politiques et pratiques n'ont pas pour effet d'exclure de manière disproportionnée un groupe protégé. Par conséquent, celles qui utilisent de façon inappropriée ces vérifications, que ce soit sciemment ou non, sont exposées à des risques juridiques, en plus de se priver de candidats qualifiés, lorsque les condamnations n'ont pas de lien avec les qualifications professionnelles requises pour le poste. Il existe aussi un risque d'atteinte à la réputation pour les sociétés qui ont pris des engagements publics envers la diversité, l'équité et l'inclusion, ainsi que la justice raciale, comme c'est le cas pour Microsoft. Par exemple, la société publie des informations démographiques sur sa main-d'œuvre, elle a des cibles pour accroître la représentation des membres de minorités au sein de son personnel, y compris dans des postes de responsabilités, et elle a commandé une vérification indépendante des impacts de ses politiques et pratiques sur les droits civils. Elle a aussi signé le Fair Chance Business Pledge, une initiative de l'administration Obama qui invite le secteur privé à améliorer les communautés en abolissant les obstacles pour ceux qui ont un casier judiciaire et en favorisant l'octroi d'une seconde chance, et participe à la Second Chance Business Coalition. En 2021, seulement 2 % des candidats signalés comme ayant un casier judiciaire n'auraient pas été retenus par Microsoft parce que leurs antécédents judiciaires étaient considérés comme liés à l'emploi. Néanmoins, comme le souligne le proposeur, son engagement envers le Fair Chance Business Pledge n'est pas qu'une question de pratiques d'embauche, il est aussi lié à ses engagements en matière d'équité raciale. Or, pour favoriser l'octroi d'une seconde chance et lever les barrières à l'emploi qui touchent de facon disproportionnée les membres de minorités, il faut recruter activement dans ce bassin de candidats, puis suivre les données agrégées sur la race et l'origine ethnique des candidats ayant un casier judiciaire, ce que Microsoft ne semble pas faire. Dans ce contexte, nous jugeons qu'il est dans l'intérêt des investisseurs de disposer de plus d'informations sur l'adéquation entre les pratiques d'embauche de Microsoft et ses engagements en matière de diversité, d'équité et d'inclusion, de justice raciale et de réinsertion sociale des personnes ayant un casier judiciaire. L'analyse demandée permettrait d'évaluer si ses pratiques d'embauche sont véritablement équitables et conformes à ses engagements. Cela permettrait aussi à Microsoft de déceler et d'atténuer de manière proactive les risques juridiques et d'atteinte à la réputation associés à cet enjeu. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

	Vote en	nregistré
ITEM 06	CA	POLITIQUE
Proposition d'actionnaire concernant la gestion des risques climatiques dans les choix de régime de retraite des employés.	×	/
D. CA		

Proposeur: CA

La proposition demande à Microsoft de rendre compte de la façon dont ses fonds de retraite 401(k) gèrent les risques créés par l'investissement dans des entreprises contribuant au changement climatique. Les proposeurs souhaitent en particulier que Microsoft informe les actionnaires du risque climatique dans les offres de portefeuille. Microsoft devrait aussi expliquer si l'inclusion d'entreprises à forte intensité en carbone contribue à une plus grande volatilité économique dans le temps, et comment cette volatilité influence la performance des fonds de retraite dans le temps. Ils demandent également à Microsoft d'indiquer si

l'inclusion d'entreprises à forte intensité en carbone contribuant au changement climatique expose les jeunes participants du fonds de retraite à un risque économique plus important que celui des participants plus proches de l'âge de la retraite. Malgré les efforts réalisés par Microsoft pour contrer le changement climatique, les options offertes aux cotisants du fonds de retraite sont limitées. Ces derniers doivent avoir recours à BlackRock, dont certains fonds comportent des risques climatiques non négligeables. L'entreprise propose aux employés une sélection personnalisée en sélectionnant d'autres fonds, mais seuls 6 % des employés se sont prémunis de ce droit. Microsoft indique que le fonds de retraite est supervisé par un comité dédié au niveau de la direction, qui fait régulièrement appel à des conseillers en placement externes. La société ajoute que les proposeurs insinuent à tort que ses employés sont inscrits par défaut au fonds BlackRock LifePath, car presque tous les nouveaux participants au régime 401(k) de Microsoft sont tenus de choisir leurs placements, et que la plupart des actifs du régime ne sont actuellement pas investis dans les fonds BlackRock LifePath. Le conseil d'administration considère que la proposition va à l'encontre des exigences fiduciaires du comité, car le ministère du Travail des États-Unis établit que la sélection des investissements d'un régime de retraite ne doit pas avoir d'autres critères que l'intérêt des bénéficiaires. Les règles encadrant les régimes de retraite ont fait l'objet de changements sous l'administration Trump, ce qui est remis en question par le gouvernement Biden. Toutefois, bien que Microsoft considère qu'elle offre plusieurs options intégrant des facteurs ESG aux participants de son régime de retraite, une divulgation plus claire concernant les risques climatiques serait bénéfique. D'ailleurs, l'intégration de critères ESG diffère grandement de l'évaluation et la prise en compte du risque climatique d'un portefeuille. Nous recommandons de soutenir cette p

Vote enregistré

CA POLITIQUE

Proposition d'actionnaire demandant que le conseil d'administration commande un rapport indépendant afin d'évaluer si l'utilisation de technologies de Microsoft par des clients gouvernementaux contribue ou peut contribuer à des violations de la vie privée, des droits civils et des droits de la personne, et si elle est en conflit avec les politiques et les principes énoncés par Microsoft dans son rapport de responsabilité sociale et d'autres divulgations publiques.

Proposeur: CA

Les sociétés associées directement ou indirectement à des violations des droits de la personne sont exposées à des risques financiers, juridiques, d'exploitation et d'atteinte à la réputation, voire de boycottage et de désinvestissement, qui peuvent nuire à la valeur actionnariale. Or, une utilisation abusive de certains produits de Microsoft peut exposer la société au risque de contribuer à des atteintes à ces droits. Rappelons que Microsoft a fait l'objet de controverses récentes en raison de ses liens avec certains organismes gouvernementaux américains et du risque qu'elle participe ainsi à des violations des droits de la personne et des droits civils. Par exemple, en 2018, des employés de Microsoft ont dénoncé sa décision de conclure des contrats avec le service de l'immigration et de l'application des règles douanières des États-Unis (ICE), qui a appliqué la politique de tolérance zéro en matière d'immigration de l'administration Trump, laquelle a mené à la séparation d'enfants de leurs parents et à leur détention. Le contrat de services infonuagiques de Microsoft avec le Pentagone (JEDI), annulé en 2021 après une contestation judiciaire d'Amazon, a aussi été condamné par des employés qui estimaient que les outils qu'ils ont construits ne devraient pas aider à bâtir une force militaire « plus létale ». La décision de Microsoft de fournir à l'armée américaine des lunettes de combat basées sur HoloLens a aussi suscité des critiques parmi les employés. La direction a défendu ce projet de réalité augmentée en déclarant que Microsoft n'empêcherait pas des institutions élues démocratiquement pour protéger les libertés d'accéder à sa technologie. Toutefois, les lois américaines sont parfois inférieures aux normes internationales relatives aux droits de la personne. De plus, l'argument de la direction apparaît contradictoire avec la position de Microsoft par rapport à la reconnaissance faciale (RF). Après avoir été prise dans une controverse à ce sujet, la société a en effet promis de ne pas vendre ses logiciels de RF aux services policiers américains tant qu'une robuste réglementation fédérale n'aura pas été adoptée, elle a appuyé un projet de loi fédéral pour encadrer l'usage de la RF et mis en exergue des enjeux que le gouvernement devrait traiter, comme le fait que certaines utilisations accroissent le risque de décisions et de résultats biaisés pouvant porter atteinte aux lois interdisant la discrimination. Par ailleurs, nous constatons que Microsoft traite de l'usage responsable de la technologie dans sa déclaration sur les droits de la personne, qu'elle a adopté des principes sur l'utilisation de sa technologie de RF, qu'elle discute des pratiques responsables en matière d'intelligence artificielle sur son site Internet et qu'elle s'est engagée à

mener une diligence raisonnable supplémentaire en matière de droits de la personne en ce qui a trait au rôle de ses technologies et à leurs impacts potentiels sur certaines communautés dans certaines situations. Néanmoins, même si Microsoft donne plusieurs informations sur les risques liés à l'utilisation de ses produits sur les droits de la personne, elle ne semble pas fournir de détails sur ses contrats militaires ou sur les enjeux relatifs à ces droits dans ce domaine. Il serait dans l'intérêt des actionnaires qu'elle comble cette lacune, étant donné que l'utilisation de ses technologies dans le cadre de contrats militaires l'expose à des risques importants, notamment en ce qui concerne sa réputation et son capital humain. Microsoft devrait rehausser sa divulgation et expliquer comment elle tient compte des droits de la personne et des répercussions de ses technologies sur ces droits avant de les offrir à des organismes gouvernementaux, en particulier ceux à vocation militaire, et comment elle s'assure qu'il y ait adéquation entre ses déclarations et engagements en matière de droits de la personne et l'utilisation de ses technologies par ses clients militaires. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 08 **POLITIQUE**

Proposition d'actionnaire demandant que le conseil d'administration commande et publie un rapport indépendant afin d'évaluer les risques financiers et d'atteinte à la réputation pouvant découler de l'implication de l'entreprise dans le développement d'armes utilisées par l'armée à des fins d'entraînement ou de combat.

Proposeur: CA

Cette proposition, qui porte plus précisément sur l'évaluation des risques pour l'entreprise liés à l'utilisation de ses technologies dans le cadre de contrats militaires, nous apparaît complémentaire à la proposition d'actionnaire précédente. Comme nous l'avons exposé dans l'analyse précédente, nous jugeons qu'il est opportun et dans l'intérêt des actionnaires que Microsoft fournisse des informations supplémentaires sur la façon dont elle tient compte des droits de la personne et des répercussions de ses technologies sur ces droits avant d'offrir ces dernières à des organismes gouvernementaux, en particulier ceux à vocation militaire. Cette divulgation permettra aux investisseurs de mieux comprendre comment l'entreprise gère les risques relatifs aux droits de la personne associés à l'utilisation de ses produits. De la même facon, nous croyons qu'il est pertinent que Microsoft rende compte aux actionnaires des risques auxquels l'expose sa collaboration avec des organisations militaires, dont les risques financiers et d'atteinte à la réputation, voire ceux liés à son capital humain, lesquels peuvent avoir des impacts négatifs sur la valeur actionnariale. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 09 **POLITIQUE** Proposition d'actionnaire demandant la publication d'un rapport sur la transparence fiscale.

Proposeur: CA

La proposition demande au conseil d'administration de publier un rapport de transparence fiscale, en tenant compte des indicateurs et des directives énoncés dans la norme fiscale de la Global Reporting Initiative (GRI). Cette dernière exige la publication des activités commerciales d'une entreprise, y compris ses revenus, ses profits et pertes, ainsi que ses impôts, pour chaque juridiction. En ce moment, Microsoft ne divulgue pas ses revenus et profits réalisés en dehors des États-Unis. Or, l'Union européenne a adopté une directive pour mettre en place une divulgation par pays pour les multinationales ayant des activités en Europe et générant un

revenu supérieur à 860 millions de dollars américains. L'entreprise indique qu'elle respecte les règles fiscales auxquelles elle est assujettie. D'après l'OCDE, l'évasion fiscale d'entreprises et de particuliers aux États-Unis pourrait s'élever à 100 milliards de dollars par an. Les assouplissements fiscaux accordés par les gouvernements aux entreprises, y compris aux multinationales, lors de la pandémie de COVID-19 ont ramené le débat autour de la juste part d'impôt dont nous devons tous nous acquitter sous peine de voir certains services publics se dégrader. Le proposeur met en lumière les profits records réalisés par la filiale irlandaise de Microsoft en 2021 (saut de 10 milliards à 315 milliards de dollars en un an), alors que cette filiale ne compte aucun employé. L'évitement fiscal implique des risques financiers et d'atteinte à la réputation conséquents. Ainsi, il est souhaitable que Microsoft produise un rapport afin de clarifier sa position en matière de fiscalité pour les actionnaires. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE	
Associated British Foods PLC (ABF)	2022-12-09,	
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES	
Royaume-Uni	2022-11-11	
LIEU DE L'ASSEMBLÉE		
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT	
Annuelle	G05600138	

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310817	Fonds FÉRIQUE Actions européennes	19309

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin de recevoir les états financiers.	~	~
02	Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	~	~
03	Proposition afin d'approuver la politique sur la rémunération des dirigeants.	~	~
04	Proposition afin d'approuver la distribution d'un dividende de 0,29 GBP par action ordinaire.	✓	~
05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Emma Adamo.	✓	~
06	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Graham Allan.	✓	~
07	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John G. Bason.	✓	~
08	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Ruth Cairnie.	✓	~
09	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Wolfhart Hauser.	✓	~
10	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Michael G. A. McLintock.	✓	~
11	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Dame Heather Rabbatts.	✓	~
12	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Richard Reid.	✓	~
13	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : George G. Weston.	✓	~
14	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : Ernst Young LLP.	✓	~
15	Proposition afin d'approuver les honoraires versés à la firme de vérification.	✓	~
16	Proposition afin de permettre à la compagnie de verser des contributions financières aux organisations politiques ou à des organismes caritatifs.	✓	×
17	Proposition afin d'approuver l'émission d'actions avec droits de préemption.	✓	×

Proposition afin d'approuver l'émission d'actions sans droits de préemption.	~	/
Proposition afin d'approuver le rachat d'actions.	~	~
Proposition afin d'approuver le délai minimal de convocation d'une assemblée.	~	×
Proposition afin d'approuver le régime de rémunération incitative à long terme.	✓	×
ANALYSE		
1	CA	POLITIQUE
ition afin de recevoir les états financiers.	/	~
seur: CA	'	•
vérification de la durée de la relation entre l'entreprise et la firme de vérification, on constate l'indépendance de cette dernière. Un vote		
	- Vote e	nregistré
2	CA	POLITIQUE
sition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	/	~
seur: CA	1	ı
state, après analyse complète du rapport de rémunération, qu'il répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la propo	osition a ét	é enregistré.
	- Vote e	nregistré
3	CA	POLITIQUE
	Proposition afin d'approuver le rachat d'actions. Proposition afin d'approuver le délai minimal de convocation d'une assemblée. Proposition afin d'approuver le régime de rémunération incitative à long terme. ANALYSE 1 sition afin de recevoir les états financiers. seur : CA Instate que plus des trois quarts des honoraires versés à la firme de vérification qui a préparé les états financiers proviennent des service vérification de la durée de la relation entre l'entreprise et la firme de vérification, on constate l'indépendance de cette dernière. Un vote it ion a été enregistré.	Proposition afin d'approuver le rachat d'actions. Proposition afin d'approuver le délai minimal de convocation d'une assemblée. Proposition afin d'approuver le régime de rémunération incitative à long terme. ANALYSE CA sition afin de recevoir les états financiers. ANALYSE CA sition afin de recevoir les états financiers. Seur : CA State que plus des trois quarts des honoraires versés à la firme de vérification qui a préparé les états financiers proviennent des services de vérification de la durée de la relation entre l'entreprise et la firme de vérification, on constate l'indépendance de cette dernière. Un vote en faveur lition a été enregistré. Vote e CA State, après analyse complète du rapport de rémunération, qu'il répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été Vote e

Proposition afin d'approuver la politique sur la rémunération des dirigeants.

Proposeur: CA

Proposeur : CA		
On constate, après analyse complète de la politique de rémunération, qu'elle répond à tous les critères de la politique. Un vote en fi enregistré.	aveur de la propositi	ion a été
	Vote	enregistré
ITEM 04	CA	POLITIQUI
Proposition afin d'approuver la distribution d'un dividende de 0,29 GBP par action ordinaire.	~	/
Proposeur : CA		'
Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander la distribution des profits. De plus, la distribution d'un divide des actionnaires. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.	ende ordinaire est da	ans l'intérêt
	Vote	enregistré
ITEM 05	CA	POLITIQUI
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Emma Adamo.	~	/
Proposeur : CA		'
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont comembres indépendants. Cette candidate n'est pas indépendante selon l'entreprise. Elle entretient d'autres types de rapports écono actionnaires principaux. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été e	omiques significatifs	
	Vote	enregistré
ITEM 06	CA	POLITIQU
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Graham Allan.		

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré **POLITIQUE** ITEM 07 Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John G. Bason. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Il est le directeur financier de l'entreprise (CFO). Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 08 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Ruth Cairnie. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 09 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Wolfhart Hauser. Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 10 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Michael G. A. McLintock. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 11 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Dame Heather Rabbatts. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 12 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Richard Reid. Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 13 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : George G. Weston. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Il est actuellement chef de la direction de l'entreprise. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 14 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : Ernst Young LLP. Proposeur: CA Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre l'entreprise et la firme de vérification respecte le critère de la politique de vote. L'indépendance de la firme de vérification a été vérifiée et constatée. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 15 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver les honoraires versés à la firme de vérification. Proposeur: CA

Il est de la responsabilité du conseil d'administration de décider de la rémunération des vérificateurs. La majorité des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré **ITEM 16 POLITIQUE** Proposition afin de permettre à la compagnie de verser des contributions financières aux organisations politiques ou à des organismes caritatifs. Proposeur: CA Les dépenses en dons de charité peuvent promouvoir les intérêts des dirigeants sans représenter ceux de l'entreprise et de ses actionnaires. Les entreprises ne devraient pas influencer le processus démocratique par des contributions financières. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 17 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'émission d'actions avec droits de préemption. Proposeur: CA

Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'émission de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. Les droits de préemption permettent en priorité aux actionnaires de souscrire une part des actions nouvellement émises, proportionnellement à leur participation antérieure. En exerçant leur droit de préemption, leurs parts ne seront pas diluées. Cette émission d'actions autorisées est supérieure à 50 % des actions. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré **ITEM 18 POLITIOUE** Proposition afin d'approuver l'émission d'actions sans droits de préemption.

Proposeur: CA

Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'émission de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. L'émission de capital est acceptable, compte tenu du fait qu'elle ne représente pas plus de 20 % des actions en circulation et qu'elle est

Proposeur: CA

encadrée dans le temps. Attention! Puisque les actionnaires ne bénéficieront pas de droits de préemption, ceux-ci subiront une dilution de leurs droits. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 19 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver le rachat d'actions. Proposeur: CA Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander le rachat de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. Les actions rachetées et non annulées ne représenteront pas plus de 10 % des actions en circulation. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 20 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver le délai minimal de convocation d'une assemblée. Proposeur: CA Cette proposition demande l'autorisation de raccourcir le délai de convocation aux assemblées générales extraordinaires de 21 à 14 jours, ce qui limite le temps alloué aux actionnaires pour se préparer à l'assemblée. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 21 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver le régime de rémunération incitative à long terme.

Le régime de rémunération par actions proposé ne répond pas à tous les critères de la politique. Il n'y a aucun objectif de performance associé à l'octroi des actions. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde : Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE	
Store Capital Corporation (NYSE: STOR)	2022-12-09,	
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES	
États-Unis	2022-10-24	
LIEU DE L'ASSEMBLÉE		
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT	
Spéciale	862121100	

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
T1-00000152.2	Fonds FÉRIQUE Actions américaines	34339

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin d'approuver l'acquisition de l'entreprise.	~	~
02	Vote consultatif sur les indemnités de départ éventuelles des dirigeants.	~	~
03	Proposition afin d'approuver l'ajournement de l'assemblée en vue d'obtenir des procurations additionnelles si la société n'obtient pas suffisamment de votes favorables à la proposition 01.	~	×

ANALYSE

ITEM 01 CA POLITIQUE

Proposition afin d'approuver l'acquisition de l'entreprise.

Proposeur: CA

Le 15 septembre 2022, GIC et Oak Street ont annoncé l'acquisition de Store Capital. La transaction, évaluée à environ 14 milliards USD va privatiser l'entreprise. Les investisseurs ont bien réagi puisque le titre de Store Capital a gagné plus de 18 % le jour de l'annonce. Les actionnaires de Store Capital recevront 32,25 USD en argent comptant pour chaque action ordinaire détenue. Le conseil d'administration recommande unanimement de voter pour la transaction. De plus, les conseillers financiers, Evercore Group LLC, ont affirmé que, sur le plan financier, la transaction était juste pour les actionnaires. Les frais de rupture, payables entre autres si les actionnaires n'approuvent pas la transaction, sont évalués à 274 millions USD, ce qui représente environ 1,9 % de la valeur totale de la transaction. Une fois la transaction réalisée, les principaux dirigeants de Store Capital resteront en place. Les sept principaux dirigeants de l'entreprise pourraient recevoir collectivement jusqu'à 43,37 millions USD en indemnités de départ, en attributions accélérées des actions acquises dans le cadre des régimes de rémunération, en avantages, et en prestations de santé et bien-être. Tous ces versements sont conditionnés par une perte de fonctions. La transaction ne soulève pas d'enjeu de gouvernance particulier. Le GIR recommande d'approuver la transaction. Toutefois, puisqu'il s'agit d'une question de nature financière, l'avis du gestionnaire de portefeuille a été sollicité. Ce dernier, Rob Wainwright de River Road Asset Management, qui a été contacté le 6 décembre 2022, n'a pas encore émis de recommandation. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

 Vote enregistré

 ITEM 02
 CA
 POLITIQUE

 Vote consultatif sur les indemnités de départ éventuelles des dirigeants.
 ✓
 ✓

Proposeur: CA

Les sept principaux dirigeants de l'entreprise pourraient recevoir collectivement jusqu'à 43,37 millions USD en indemnités de départ, en attributions accélérées des actions acquises dans le cadre des régimes de rémunération, en avantages, et en prestations de santé et bien-être. Tous ces versements sont conditionnés par une perte de fonctions. Les indemnités de départ proposées respectent les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 03

Proposition afin d'approuver l'ajournement de l'assemblée en vue d'obtenir des procurations additionnelles si la société n'obtient pas suffisamment de votes favorables à la proposition 01.



POLITIQUE

Proposeur: CA

Cette proposition ne respecte pas les dates d'échéance et les exigences de transparence concernant les questions à soumettre au vote des actionnaires. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE	
Medtronic PLC (NYSE:MDT)	2022-12-08,	
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES	
Irelande	2022-10-11	
LIEU DE L'ASSEMBLÉE		
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT	
Annuelle	G5960L103	

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
311163	Fonds FÉRIQUE Actions mondiales de dividendes	17946

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.01	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Richard H. Anderson.	✓	×
01.02	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Craig Arnold.	✓	~
01.03	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Scott C. Donnelly.	✓	~
01.04	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Lidia L. Fonseca.	✓	~
01.05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Andrea J. Goldsmith.	✓	~
01.06	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Randall J. Hogan.	✓	~
01.07	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Kevin E. Lofton.	✓	~
01.08	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Geoffrey S. Martha.	✓	×
01.09	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Elizabeth G. Nabel.	✓	~
01.10	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Denise M. O'Leary.	✓	×
01.11	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Kendall J. Powell.	✓	×
02	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : PricewaterhouseCoopers LLP.	✓	×
03	Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	✓	×
04	Proposition afin d'approuver l'émission d'actions avec droits de préemption.	✓	~
05	Proposition afin d'approuver l'émission d'actions sans droits de préemption.	~	~
06	Proposition afin d'approuver le rachat d'actions.	✓	/

ANALYSE

ITEM 01.01	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Richard H. Anderson.	~	×
Proposeur : CA	'	,
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est compos membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de vérification et au comité de rémunération, plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré.		
	Vote e	enregistré
ITEM 01.02	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Craig Arnold.	~	/
Proposeur: CA	1	1
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est compos membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un v a été enregistré.		
	Vote e	nregistré
ITEM 01.03	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Scott C. Donnelly.	~	/
Proposeur: CA	ı	ı
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est compos membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un v a été enregistré.		
	Vote e	nregistré
ITEM 01.04	CA	POLITIQUE

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Lidia L. Fonseca. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.05 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Andrea J. Goldsmith. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.06 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Randall J. Hogan. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.07 **POLITIQUE** RAPPORT DE VOTE

09/03/2023 08:00

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Kevin E. Lofton. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.08 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Geoffrey S. Martha. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Ce candidat est à la fois chef de la direction et président du conseil, ce qui est contraire à la politique. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.09 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Elizabeth G. Nabel. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.10 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Denise M. O'Leary. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate, considérée comme reliée par la politique, siège au comité de vérification et au comité des mises en candidature. Elle siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.11 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Kendall J. Powell. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de rémunération. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 02 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : PricewaterhouseCoopers LLP. Proposeur: CA Plus des trois guarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre la société et la firme de vérification est de plus de dix ans et compromet l'indépendance de cette dernière. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 03 POLITIQUE** Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.

D		~ A
Dra	poseur:	(/
110	poscui .	\smile_{Γ}

On constate, après une analyse complète du régime de rémunération, qu'il ne répond pas à tous les critères de la politique. La rémunération comporte un régime de rémunération par actions qui ne répond pas à tous les critères de la politique. Le taux de dilution global des plans de rémunération est supérieur à 10 %. Les indemnités de départ excèdent deux fois le salaire. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 04

CA POLITIQUE

Proposition afin d'approuver l'émission d'actions avec droits de préemption.

Proposeur: CA

Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'émission de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. Les droits de préemption permettent en priorité aux actionnaires de souscrire une part des actions nouvellement émises, proportionnellement à leur participation antérieure. En exerçant leur droit de préemption, leurs parts ne seront pas diluées. L'émission de capital est acceptable, compte tenu du fait qu'elle ne représente pas plus de 50 % des actions en circulation et qu'elle est encadrée dans le temps. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 05

CA POLITIQUE

Proposition afin d'approuver l'émission d'actions sans droits de préemption.

Proposeur: CA

Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'émission de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. L'émission de capital est acceptable, compte tenu du fait qu'elle ne représente pas plus de 20 % des actions en circulation et qu'elle est encadrée dans le temps. Attention! Puisque les actionnaires ne bénéficieront pas de droits de préemption, ceux-ci subiront une dilution de leurs droits. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 06 CA POLITIQUE

Proposition afin d'approuver le rachat d'actions.



Proposeur: CA

Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander le rachat de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. Les actions rachetées et non annulées ne représenteront pas plus de 10 % des actions en circulation. Tous les droits de vote rattachés à ces actions sont suspendus et aucune distribution de dividende n'est permise. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE	
Cisco System Inc. (CSCO)	2022-12-08,	
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES	
États-Unis	2022-10-10	
LIEU DE L'ASSEMBLÉE		
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT	
Annuelle	17275R102	

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
T1-00000152.2	Fonds FÉRIQUE Actions américaines	20215
311174	Fonds FÉRIQUE Actions mondiales de dividendes	52081
T1-00000149.2	Fonds FÉRIQUE Actions canadiennes de dividendes	119925

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.01	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : M. Michele Burns	✓	×
01.02	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Wesley G. Bush	✓	✓
01.03	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Michael D. Capellas	~	×
01.04	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Mark S. Garrett	~	~
01.05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John D. Harris fils.	~	~
01.06	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Kristina M. Johnson	~	×
01.07	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Roderick C. McGeary	~	×
01.08	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Sarah Rae Murphy	~	~
01.09	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Charles H. Robbins	~	×
01.10	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Brenton L. Saunders	~	×
01.11	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Lisa T. Su	~	×
01.12	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Marianna Tessel	~	~
02	Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	~	×
03	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : PricewaterhouseCoopers LLP.	~	×
04	Proposition d'actionnaire demandant la publication d'un rapport sur la transparence fiscale, en tenant compte des indicateurs et des directives énoncés dans la norme fiscale de la Global Reporting Initiative (GRI).	×	/

ANALYSE

ITEM 01.01 CA **POLITIQUE**

ITEM 01.04

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : M. Michele Burns Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate, considérée comme reliée par la politique, siège au comité de vérification et au comité des mises en candidature. Elle siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.02 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Wesley G. Bush Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.03 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Michael D. Capellas Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon la politique. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Il est président du conseil d'une autre entreprise et siège à plus de trois conseils d'administration au total. Le nombre de conseils est trop élevé et peut compromettre sa capacité à bien servir les intérêts des actionnaires. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré

RAPPORT DE VOTE

09/03/2023 08:00

ITEM 01.07

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Mark S. Garrett Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.05 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John D. Harris fils. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.06 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Kristina M. Johnson Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate, considérée comme reliée par la politique, siège au comité de rémunération. Elle siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre la candidate a été enregistré. Vote enregistré

ITEM 01.10

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Roderick C. McGeary Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège à tous les comités-clés. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.08 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Sarah Rae Murphy Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette nouvelle candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.09 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Charles H. Robbins Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Ce candidat est à la fois chef de la direction et président du conseil. Un administrateur principal a été nommé, toutefois celui-ci est soit relié ou en place depuis une période de plus d'un an, ce qui est contraire à la politique. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré

ITEM 02

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Brenton L. Saunders Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il est chef de la direction d'une autre entreprise et siège à plus de deux conseils d'administration au total. Le nombre de conseils est trop élevé et peut compromettre sa capacité à bien servir les intérêts des actionnaires. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.11 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Lisa T. Su Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Elle est chef de la direction d'une autre entreprise et siège à plus d'un conseil d'administration au total. Le nombre de conseils est trop élevé et peut compromettre sa capacité à bien servir les intérêts des actionnaires. Un vote contre la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.12 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Marianna Tessel Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré

Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.





Proposeur: CA

On constate, après une analyse complète du régime de rémunération, qu'il ne répond pas à tous les critères de la politique. Le taux de dilution des actions est supérieur à 3 %. La proposition n'est pas conforme à la politique. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 03

A POLITIQUE

Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : PricewaterhouseCoopers LLP.



Proposeur: CA

Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre la société et la firme de vérification est de plus de dix ans et compromet l'indépendance de cette dernière. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 04

A POLITIQUE

Proposition d'actionnaire demandant la publication d'un rapport sur la transparence fiscale, en tenant compte des indicateurs et des directives énoncés dans la norme fiscale de la Global Reporting Initiative (GRI).





Proposeur: Greater Manchester Pension Fund

Selon l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE), le paiement des impôts est un levier important des gouvernements pour assurer l'offre de services publics. Il est donc impératif que les entreprises contribuent aux services publics en payant leur juste part de taxes et d'impôts. La norme fiscale de la GRI a été élaborée en réponse aux préoccupations des investisseurs concernant le manque de transparence de l'impôt sur les sociétés et l'impact de l'évasion fiscale sur la capacité des gouvernements de financer les services et de soutenir le développement durable. Elle exige la publication des activités commerciales d'une entreprise, y compris ses revenus, ses profits et pertes, ainsi que ses impôts, pour chaque juridiction. En réponse à cette proposition d'actionnaire, l'entreprise a divulgué certaines informations concernant le paiement de ses taxes et impôts. L'entreprise déclare qu'à l'échelle globale, elle a payé 2,7 milliards de dollars américains d'impôts et de taxes, sans divulguer où et comment. Après analyse, nous considérons que la rédaction d'un rapport complet tenant compte des indicateurs et des directives énoncés dans la norme fiscale de la GRI s'impose. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde : Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Infosys Ltd (NSE:INFY)	2022-12-02,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Inde	2022-10-28
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Spéciale	Y4082C133

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310851	Fonds FÉRIQUE Actions asiatiques	208200

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin d'approuver le rachat d'actions.	✓	~

ANALYSE

TEM 01

CA POLITIQUE

Proposition afin d'approuver le rachat d'actions.

Proposeur: CA

Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander le rachat de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. Les actions rachetées et non annulées ne représenteront pas plus de 10 % des actions en circulation. Ce rachat est bien encadré dans le temps et le prix est limité de manière raisonnable. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Premier Inc. (NASDAQ: PINC)	2022-12-02,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
États-Unis	2022-10-05
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	74051N102

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
T1-00000152.2	Fonds FÉRIQUE Actions américaines	39429

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.01	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Michael J. Alkire	✓	~
01.02	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Jody R. Davids	✓	~
01.03	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Peter S. Fine	✓	/
01.04	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Marvin R. O'Quinn	✓	~
02	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : Ernst & Young LLP.	✓	×
03	Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	✓	×

ANALYSE

ITEM 01.01 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Michael J. Alkire

Proposeur: CA

L'élection s'effectue par tranches, ce qui ne permet pas aux actionnaires de s'exprimer en votant sur chaque membre du conseil annuellement. L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Il est actuellement chef de la direction de l'entreprise. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 01.02 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Jody R. Davids

Proposeur: CA

L'élection s'effectue par tranches, ce qui ne permet pas aux actionnaires de s'exprimer en votant sur chaque membre du conseil annuellement. L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 01.03 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Peter S. Fine Proposeur: CA L'élection s'effectue par tranches, ce qui ne permet pas aux actionnaires de s'exprimer en votant sur chaque membre du conseil annuellement. L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.04 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Marvin R. O'Quinn Proposeur: CA L'élection s'effectue par tranches, ce qui ne permet pas aux actionnaires de s'exprimer en votant sur chaque membre du conseil annuellement. L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 02 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : Ernst & Young LLP. Proposeur: CA

Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre la société et la firme de vérification est de plus de dix ans et compromet l'indépendance de cette dernière. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 03 **POLITIQUE** Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.

Proposeur: CA

On constate, après une analyse complète du régime de rémunération, qu'il ne répond pas à tous les critères de la politique. Les indemnités de départ excèdent deux fois le salaire. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Coloplast A/S (COLOC B)	2022-12-01,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Danemark	2022-11-24
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	K16018184

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
318661	Fonds FÉRIQUE Actions européennes	10200

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin de modifier les statuts et les règlements.	✓	~
03	Proposition afin d'approuver les états financiers.	✓	×
04	Proposition afin d'approuver la distribution d'un dividende de 20.00 DKK par action ordinaire.	~	~
05	Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	~	×
06	Proposition afin d'approuver la rémunération des administrateurs.	✓	~
07.01	Proposition afin d'approuver l'augmentation du capital-actions.	✓	✓
07.02	Proposition afin d'approuver l'usage de l'anglais dans les rapports officiels.	✓	~
08.01	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Lars Rasmussen.	✓	×
08.02	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Niels Peter Louis-Hansen.	✓	×
08.03	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Annette Brüls.	~	~
08.04	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Carsten Hellmann.	✓	✓
08.05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Jette Nygaard Andersen.	✓	×
08.06	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice: Marianne Wiinholt.	✓	~
09	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : Pricewatehousecoopers.	~	×
10	Proposition afin d'octroyer les pouvoirs nécessaires à l'exécution des décisions de l'assemblée.		✓

ANALYSE

ITEM 01 POLITIQUE CA

Proposition afin de modifier les statuts et les règlements. Proposeur: CA Les modifications apportent généralement des clarifications aux statuts actuels et sont d'ordre administratif. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 03 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver les états financiers. Proposeur: CA On constate que plus des trois quarts des honoraires versés à la firme de vérification qui a préparé les états financiers proviennent des services de vérification. La longue durée de la relation vient compromettre l'indépendance de la firme. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 04 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la distribution d'un dividende de 20.00 DKK par action ordinaire. Proposeur: CA Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander la distribution des profits. De plus, la distribution d'un dividende ordinaire est dans l'intérêt des actionnaires. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 05 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants. Proposeur: CA

On constate, après analyse complète du rapport de rémunération, qu'il ne répond pas à tous les critères de la politique. La rémunération comporte un régime d'options d'achat d'actions pour les dirigeants qui ne répond pas à tous les critères de la politique. Il n'y a pas d'objectifs de performance liés soit à la performance de l'entreprise, soit à la performance de cette dernière par rapport à celle des pairs. Un vote contre la proposition a été enregistré.

		nregistré
ITEM 06	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver la rémunération des administrateurs.	~	~
Proposeur : CA		•
La rémunération des administrateurs respecte les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.		
	• Vote e	nregistré
ITEM 07.01	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'augmentation du capital-actions.	~	~
Proposeur : CA		
Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'augmentation du capital-actions, sur la base d'une analyse des besoins stratégiques. L'augmentation, avec ou sans droits de préemption, est inférieure à 20 % des actions en circulation. Un vote en faveur de la propo		
	• Vote e	nregistré
ITEM 07.02	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'usage de l'anglais dans les rapports officiels.	~	~
Proposeur : CA		
La proposition est dans l'intérêt des actionnaires. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.		
	• Vote e	nregistré

ITEM 08.01	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Lars Rasmussen.	✓	×
Proposeur: CA		
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé ur membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par l'entreprise, siège à tous les comités-clés. Il est un ancien dirigeant de l'entreprise candidat a été enregistré.		
	Vote	enregistré
ITEM 08.02	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Niels Peter Louis-Hansen.	~	×
Proposeur : CA		
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé ur membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par l'entreprise, siège au comité de rémunération et au comité des mises en candidaçon directe et indirecte, plus de 50 % des actions. Un vote contre le candidat a été enregistré.	•	
	Vote	enregistré
ITEM 08.03	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Annette Brüls.	~	~
Proposeur : CA		
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé ur membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate la candidate a été enregistré.	•	
	Vote	enregistré
ITEM 08.04	CA	POLITIQUE

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Carsten Hellmann. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 08.05 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Jette Nygaard Andersen. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Elle est chef de la direction de Entain PLC et siège au comité de rémunération, ce qui est contraire à la politique. Un vote contre la candidate a été enregistré. Vote enregistré **POLITIQUE** ITEM 08.06 Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice: Marianne Wiinholt. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 09 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : Pricewatehousecoopers.



CA

Proposeur: CA

Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre la société et la firme de vérification est de plus de dix ans et compromet l'indépendance de cette dernière. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 10

Proposition afin d'octroyer les pouvoirs nécessaires à l'exécution des décisions de l'assemblée.

POLITIQUE

Proposeur: CA

Il s'agit d'une formalité. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Flat Glass Group Co. Ltd. (SHA: 601865)	2022-11-30,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Hong-Kong	2022-11-24
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Classe	Y2575W103

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310847	Fonds FÉRIQUE Actions asiatiques	311000

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin d'approuver l'émission d'obligations convertibles en actions.	~	~
02	Proposition afin d'octroyer les pouvoirs nécessaires à l'exécution des décisions de l'assemblée.	~	~

ANALYSE

ITEM 01	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'émission d'obligations convertibles en actions.	~	/

Proposeur: CA

Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'émission d'obligations, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. La révision du prix des obligations convertibles en actions est acceptable puisqu'elle est basée sur la valeur des obligations dans les 20 à 30 jours précédents. La proposition est encadrée de manière raisonnable. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 02

Proposition afin d'octroyer les pouvoirs nécessaires à l'exécution des décisions de l'assemblée.

CA POLITIQUE

V

Proposeur: CA

Il s'agit d'une formalité. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Flat Glass Group Co. Ltd. (SHA: 601865)	2022-11-30,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Hong-Kong	2022-11-24
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Extraordinaire	Y2575W103

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310847	Fonds FÉRIQUE Actions asiatiques	311000

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin d'approuver l'émission d'obligations convertibles en actions.	~	~
02	Proposition afin d'octroyer les pouvoirs nécessaires à l'exécution des décisions de l'assemblée.	~	✓

ANALYSE

ITEM 01	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'émission d'obligations convertibles en actions.	~	/

Proposeur: CA

Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'émission d'obligations, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. La révision du prix des obligations convertibles en actions est acceptable puisqu'elle est basée sur la valeur des obligations dans les 20 à 30 jours précédents. La proposition est encadrée de manière raisonnable. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 02

Proposition afin d'octroyer les pouvoirs nécessaires à l'exécution des décisions de l'assemblée.

CA POLITIQUE

V

Proposeur: CA

Il s'agit d'une formalité. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Fast Retailing Co. Ltd (9983)	2022-11-24,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Japon	2022-08-31
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	J1346E100

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310848	Fonds FÉRIQUE Actions asiatiques	2900

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin d'approuver les statuts et les règlements.	✓	~
02.01	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Tadashi Yanai	✓	×
02.02	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Nobumichi Hattori	✓	×
02.03	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Masaaki Shintaku	✓	×
02.04	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Naotake Ono	✓	~
02.05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Kathy Matsui @ Kathy Mitsuko Koll	✓	~
02.06	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Joji Kurumado	✓	~
02.07	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Yutaka Kyoya	✓	×
02.08	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Takeshi Okazaki	✓	×
02.09	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Kazumi Yanai	✓	×
02.10	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Koji Yanai	✓	×
03	Proposition afin d'approuver l'élection d'un membre du conseil de vérification : Takao Kashitani	~	/

ANALYSE

ITEM 01 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver les statuts et les règlements.

Proposeur: CA

Les modifications apportent généralement des clarifications aux statuts actuels et sont d'ordre administratif. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 02.01 POLITIOUE Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Tadashi Yanai Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Tel que prévu par la législation japonaise, le conseil n'est composé d'aucun des trois comités-clés, car l'entreprise a un conseil de vérification. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Ce candidat est à la fois chef de la direction et président du conseil, ce qui est contraire à la politique. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 02.02 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Nobumichi Hattori Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Tel que prévu par la législation japonaise, le conseil n'est composé d'aucun des trois comités-clés, car l'entreprise a un conseil de vérification. Ce candidat n'est pas indépendant selon la politique. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 02.03 POLITIOUE Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Masaaki Shintaku

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Tel que prévu par la législation japonaise, le conseil n'est composé d'aucun des trois comités-clés, car l'entreprise a un conseil de vérification. Ce candidat n'est pas indépendant selon la politique. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré.

	• Vote er	nregistré
ITEM 02.04	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Naotake Ono	~	/
Proposeur : CA		•
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Tel que prévu par la législa conseil n'est composé d'aucun des trois comités-clés, car l'entreprise a un conseil de vérification. Ce candidat est indépendant selon la politiqu facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.		
	• Vote er	nregistré
ITEM 02.05	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Kathy Matsui @ Kathy Mitsuko Koll	~	~
Proposeur: CA		'
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Tel que prévu par la législa conseil n'est composé d'aucun des trois comités-clés, car l'entreprise a un conseil de vérification. Cette candidate est indépendante selon la po aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.		
	• Vote er	nregistré
ITEM 02.06	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Joji Kurumado	~	~

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Tel que prévu par la législation japonaise, le conseil n'est composé d'aucun des trois comités-clés, car l'entreprise a un conseil de vérification. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 02.07 POLITIOUE Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Yutaka Kyoya Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Tel que prévu par la législation japonaise, le conseil n'est composé d'aucun des trois comités-clés, car l'entreprise a un conseil de vérification. Ce candidat n'est pas indépendant selon la politique. Il entretient d'autres types de rapports économiques significatifs avec un client, un fournisseur ou un consultant de la société. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 02.08 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Takeshi Okazaki Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Tel que prévu par la législation japonaise, le conseil n'est composé d'aucun des trois comités-clés, car l'entreprise a un conseil de vérification. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Il est le directeur financier de l'entreprise (CFO). Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 02.09 POLITIOUE Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Kazumi Yanai

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Tel que prévu par la législation japonaise, le conseil n'est composé d'aucun des trois comités-clés, car l'entreprise a un conseil de vérification. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Il est actuellement un dirigeant de l'entreprise. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Vote enregistré

POLITIOUE

ITEM 02.10

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Koji Yanai

/

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Tel que prévu par la législation japonaise, le conseil n'est composé d'aucun des trois comités-clés, car l'entreprise a un conseil de vérification. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Il est actuellement un dirigeant de l'entreprise. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 03

Proposition afin d'approuver l'élection d'un membre du conseil de vérification : Takao Kashitani

CA POLITIQUE

Proposeur : CA

L'élection des membres du comité est de la responsabilité du conseil. L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que le conseil de vérification n'est pas composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Genus PLC (GNS)	2022-11-23,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Royaume-Uni	2022-10-14
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	G3827X105

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
07318701	Férique Actions mondiales d'innovations	39868

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin de recevoir les états financiers, le rapport des administrateurs et le rapport du vérificateur.	~	×
02	Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	✓	×
03	Proposition afin d'approuver la politique sur la rémunération des dirigeants.	✓	×
04	Proposition afin d'approuver la distribution d'un dividende de 0,22 GBP par action ordinaire.	~	~
05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Iain G.T. Ferguson	~	×
06	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Stephen Wilson	~	×
07	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratriceAlison Henriksen	~	/
08	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratriceLysanne Gray	~	/
09	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Lykele van der Broek	~	/
10	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratriceLesley Knox	✓	/
11	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Jason Chin	✓	~
12	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification: Deloitte LLP.	~	×
13	Proposition afin d'autoriser les administrateurs à déterminer les honoraires des vérificateurs.	✓	/
14	Proposition afin d'approuver l'émission d'actions avec droits de préemption.	~	×
15	Proposition afin d'approuver l'émission d'actions sans droits de préemption.	✓	/
16	Proposition afin d'approuver l'émission d'actions sans droits de préemption. (investissement spécifique)	✓	/
17	Proposition afin d'approuver le rachat d'actions.	✓	~

18 Proposition afin d'approuver le délai minimal de convocation d'une assemblée. **ANALYSE ITEM 01 POLITIQUE** Proposition afin de recevoir les états financiers, le rapport des administrateurs et le rapport du vérificateur. Proposeur: CA On constate que plus des trois quarts des honoraires versés à la firme de vérification qui a préparé les états financiers proviennent des services de vérification. La longue durée de la relation vient compromettre l'indépendance de la firme. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 02 **POLITIOUE** Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants. Proposeur: CA On constate, après analyse complète du rapport de rémunération, qu'il ne répond pas à tous les critères de la politique. La rémunération comporte un régime d'options d'achat d'actions pour les dirigeants qui ne répond pas à tous les critères de la politique. Le régime de rémunération comprend l'octroi d'options à prix d'exercice nul, une pratique à laquelle s'oppose la politique. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 03 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la politique sur la rémunération des dirigeants. Proposeur: CA

On constate, après analyse complète du rapport de rémunération, qu'il ne répond pas à tous les critères de la politique. La rémunération comporte un régime d'options d'achat d'actions pour les dirigeants qui ne répond pas à tous les critères de la politique. Le régime de rémunération comprend l'octroi d'options à prix

d'exercice nul, une pratique à laquelle s'oppose la politique. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 04 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la distribution d'un dividende de 0,22 GBP par action ordinaire. Proposeur: CA Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander la distribution des profits. De plus, la distribution d'un dividende ordinaire est dans l'intérêt des actionnaires. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 05 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Iain G.T. Ferguson Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il est président du conseil de l'entreprise et siège à plus de trois conseils d'administration au total. Le nombre de conseils est trop élevé et peut compromettre sa capacité à bien servir les intérêts des actionnaires. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 06 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Stephen Wilson Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par l'entreprise, siège à ce comité. Il est actuellement chef de la direction de l'entreprise. Un vote contre le candidat a été enregistré.

	Vote er	nregistré
ITEM 07	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratriceAlison Henriksen	✓	/
Proposeur: CA		•
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mise n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Cette candidate n'est pas indépendante selon l'entreprise. Elle est la directrice final (CFO). Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.		
	Vote er	nregistré
ITEM 08	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratriceLysanne Gray	~	/
Proposeur: CA		•
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mise n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abst cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.		
	Vote er	nregistré
ITEM 09	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Lykele van der Broek	~	~

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

	Vote enregistré
ITEM 10	CA POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratriceLesley Knox	
Proposeur : CA	
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe au cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.	
	Vote enregistré
ITEM 11	CA POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Jason Chin	
Proposeur : CA	
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun fa candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.	
	Vote enregistré
ITEM 12	CA POLITIQUE
	1 1
Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification: Deloitte LLP.	✓ X

Vote enregistré

09/03/2023 08:00

ITEM 13	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'autoriser les administrateurs à déterminer les honoraires des vérificateurs.	~	~
Proposeur : CA		
Il est de la responsabilité du conseil d'administration de décider de la rémunération des vérificateurs. Plus des trois quarts des honoraires verse proviennent des services de vérification financière. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.	és à la firm	ne
	Vote er	nregistré
ITEM 14	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'émission d'actions avec droits de préemption.	~	×
Proposeur : CA		•
Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'émission de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une et des occasions stratégiques. Cette émission d'actions autorisées est supérieure à 50 % des actions. Un vote contre la proposition a été enregi		es besoins
	Vote er	nregistré
ITEM 15	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'émission d'actions sans droits de préemption.	~	~
Proposeur : CA		•
Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'émission de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une et des occasions stratégiques. L'émission de capital est acceptable, compte tenu du fait qu'elle ne représente pas plus de 20 % des actions en cir encadrée dans le temps. Attention! Puisque les actionnaires ne bénéficieront pas de droits de préemption, ceux-ci subiront une dilution de leur faveur de la proposition a été enregistré.	rculation e	et qu'elle est
	Vote er	nregistré
ITEM 16	CA	POLITIQUE

Proposition afin d'approuver l'émission d'actions sans droits de préemption. (investissement spécifique) Proposeur: CA L'émission de capital est acceptable, compte tenu du fait qu'elle ne représente pas plus de 20 % des actions en circulation et qu'elle est encadrée dans le temps. Attention! Puisque les actionnaires ne bénéficieront pas de droits de préemption, ceux-ci subiront une dilution de leurs droits. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 17 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver le rachat d'actions. Proposeur: CA Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander le rachat de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. Les actions rachetées et non annulées ne représenteront pas plus de 10 % des actions en circulation. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 18 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver le délai minimal de convocation d'une assemblée. Proposeur: CA Cette proposition demande l'autorisation de raccourcir le délai de convocation aux assemblées générales extraordinaires de 21 à 14 jours, ce qui limite le temps alloué aux actionnaires pour se préparer à l'assemblée. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du

Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information

publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Chr. Hansen Holding A/S (CHR)	2022-11-23,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Danemark	2022-11-16
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	K1830B107

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
318661	Fonds FÉRIQUE Actions européennes	15800

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
02	Proposition afin de recevoir les états financiers.	✓	×
03	Proposition afin d'approuver la distribution d'un dividende de 0,88 EUR par action ordinaire.	✓	/
04	Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	✓	/
05	Proposition afin d'approuver la rémunération des administrateurs.	✓	/
06.01	Proposition afin d'approuver l'augmentation du capital-actions.	✓	/
06.02	Proposition afin d'approuver le rachat d'actions.	✓	/
06.03	Proposition afin de modifier les statuts et les règlements.	✓	/
07.01.01	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Dominique Reiniche	✓	/
07.02.01	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Jesper Brandgaard	✓	×
07.02.02	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Luis Cantarell	✓	×
07.02.03	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Lise Kaae	✓	×
07.02.04	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Heidi Kleinbach-Sauter	✓	/
07.02.05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Kevin Lane	✓	/
08	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification: Pricewaterhouse Coopers	✓	×
09	Proposition afin d'octroyer les pouvoirs nécessaires à l'exécution des décisions de l'assemblée.	~	/

ANALYSE

ITEM 02 POLITIQUE CA

Proposition afin de recevoir les états financiers. Proposeur: CA On constate que plus des trois quarts des honoraires versés à la firme de vérification qui a préparé les états financiers proviennent des services de vérification. La longue durée de la relation vient compromettre l'indépendance de la firme. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 03 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la distribution d'un dividende de 0,88 EUR par action ordinaire. Proposeur: CA Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander la distribution des profits. De plus, la distribution d'un dividende ordinaire est dans l'intérêt des actionnaires. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 04 POLITIQUE Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants. Proposeur: CA On constate, après analyse complète du rapport de rémunération, qu'il répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 05 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la rémunération des administrateurs. Proposeur: CA

La rémunération des administrateurs respecte les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 06.01 **POLITIQUE** CA Proposition afin d'approuver l'augmentation du capital-actions. Proposeur: CA Cette proposition demande l'autorisation d'augmenter le nombre d'actions réservées dans le cadre des régimes de rémunération par actions. Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'augmentation du capital-actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. L'augmentation, avec droits de préemption, est inférieure à 50 % des actions en circulation. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 06.02 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver le rachat d'actions. Proposeur: CA Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander le rachat de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. Les actions rachetées ne représenteront pas plus de 10 % des actions en circulation. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 06.03 **POLITIQUE** Proposition afin de modifier les statuts et les règlements. Proposeur: CA Les modifications apportent généralement des clarifications aux statuts actuels et sont d'ordre administratif. L'entreprise propose de modifier ses statuts en langue

anglaise pour utiliser les deux pronoms personnels « il » et « elle » au lieu d'employer seulement « il ». Les changements soumis ne portent pas atteinte aux intérêts des actionnaires. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 07.01.01 POLITIOUE Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Dominique Reiniche Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité de rémunération n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 07.02.01 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Jesper Brandgaard Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il est président du conseil de Leo Pharma AS et siège à plus de trois conseils d'administration au total. Le nombre de conseils est trop élevé et peut compromettre sa capacité à bien servir les intérêts des actionnaires. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 07.02.02 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Luis Cantarell

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il est président du conseil de Angulas Aguinaga SA et siège à plus de trois conseils d'administration au total. Le nombre de conseils est trop élevé et peut compromettre sa capacité à bien servir les intérêts des actionnaires. Un vote contre le candidat a été enregistré.

membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de

Vote enregistré

ITEM 07.02.05 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Kevin Lane

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

	Vote enregistré
ITEM 08	CA POLITIQUE
Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification: Pricewaterhouse Coopers	✓ ×
Proposeur : CA	
Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation er vérification est de plus de dix ans et compromet l'indépendance de cette dernière. Un vote contre la proposition a été enregistré.	ntre la société et la firme de Vote enregistré
ITEM 09	CA POLITIQUE
Proposition afin d'octroyer les pouvoirs nécessaires à l'exécution des décisions de l'assemblée.	
Proposeur : CA	
Il s'agit d'une formalité. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.	

Mise en garde : Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.

Vote enregistré



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Enterprise Products Partners LP (NYSE: EPD)	2022-11-22,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
États-Unis	2022-10-11
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Spéciale	293792107

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
T1-00000152.2	Fonds FÉRIQUE Actions américaines	51207

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin de modifier le régime de rémunération à base d'actions destiné aux administrateurs, dirigeants et employés.	~	×
02	Proposition afin d'approuver le régime d'épargne des employés.	~	/

ANALYSE

ITEM 01 **POLITIQUE** Proposition afin de modifier le régime de rémunération à base d'actions destiné aux administrateurs, dirigeants et employés.

Proposeur: CA

Le régime de rémunération par actions proposé répond à tous les critères de la politique. Le taux de dilution des actions de ce régime est supérieur à 3 %. La politique indique une opposition aux régimes d'options d'achat d'actions pour les administrateurs. L'échéance du régime de rémunération par actions dépasse la période maximale prévue par la politique, qui est de cinq ans. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 02 **POLITIOUE**

Proposition afin d'approuver le régime d'épargne des employés.

Proposeur: CA

Le régime d'épargne proposé répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Fortescue Metals Group Ltd (FMG)	2022-11-22,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Australie	2022-11-18
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	Q39360104

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310846	Fonds FÉRIQUE Actions asiatiques	114455

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	✓	~
02	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Elizabeth Gaines.	✓	~
03	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Li Yifei	✓	~
04	Proposition afin d'approuver la rémunération des administrateurs.	✓	~
05	Proposition afin de modifier les statuts et les règlements.	✓	/

ANALYSE

ITEM 01 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.

Proposeur: CA

On constate, après analyse complète du rapport de rémunération, qu'il répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré **ITEM 02 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Elizabeth Gaines.

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. L'élection s'effectue par tranches, ce qui ne permet pas aux actionnaires de s'exprimer en votant sur chaque membre du conseil annuellement. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate n'est pas indépendante selon l'entreprise. Elle est actuellement chef de la direction de l'entreprise. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

	Vote e	enregistré
ITEM 03	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Li Yifei	~	~
Proposeur : CA	,	'
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. L'élection s'effectue par trancaux actionnaires de s'exprimer en votant sur chaque membre du conseil annuellement. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de n Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette nouvelle candidate. Un vote été enregistré.	membres indépe en faveur de la c	endants.
ITEM 04	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver la rémunération des administrateurs.	CA	POLITIQUE
Proposeur : CA	1	ı
La rémunération des administrateurs respecte les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.	Vote e	enregistré
ITEM 05	CA	POLITIQUE
Proposition afin de modifier les statuts et les règlements.	~	/
Proposeur: CA	ı	ı
Proposeur : CA Les modifications apportent généralement des clarifications aux statuts actuels et sont d'ordre administratif. Un vote en faveur de la prop	l ——— position a été e	 enre;

Vote enregistré

Mise en garde : Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du

Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Yamana Gold Inc. (YRI)	2022-11-21,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Canada	2022-10-18
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Spéciale	98462Y100

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
T1-00000144.1	Fonds FÉRIQUE Actions canadiennes	159300

PROPOSITION CA ITEM **POLITIQUE** X Proposition afin d'autoriser diverses parties reliées, généralement considérées comme « intéressées », à traiter avec la compagnie. 01

ANALYSE

ITEM 01 **POLITIQUE**

Proposition afin d'autoriser diverses parties reliées, généralement considérées comme « intéressées », à traiter avec la compagnie.



Proposeur: CA

Le 31 mai 2022, Gold Fields Limited a annoncé l'acquisition de Yamana Gold Inc. La transaction, évaluée à environ 6,7 milliards de dollars américains, a pour but de solidifier l'habileté de Gold Fields à mettre en place ces 3 piliers fondamentaux que sont l'optimisation de ses ressources et profits, l'avancement de son engagement ESG et l'augmentation de la valeur et de la qualité de son portefeuille. Toutefois, la transaction a été annulée puisque Gold Fields a retiré son offre le 8 novembre 2022. Une autre société a offert plus que Gold Fields et cette dernière a décidé de ne pas renchérir. Yamana a annoncé que l'entreprise serait acquise par Agnico Eagle Mines Limited et Pan American Silver Corp. En revanche, l'assemblée de Yamana n'a pas été annulée et nous devons enregistrer un vote. Par conséquent, puisque l'offre a été retirée et qu'une offre plus intéressante a été proposée, nous jugeons qu'un vote contre s'impose. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque facon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Pilbara Minerals Ltd (ASX: PLS)	2022-11-17,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Australie	2022-11-15
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	Q7539C100

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310846	Fonds FÉRIQUE Actions asiatiques	185688

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	✓	×
02	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Anthony Kiernan.	✓	×
03	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Nicholas Cernotta	✓	×
04	Proposition afin d'autoriser les administrateurs à réaliser des opérations sur les actions de la compagnie.	✓	/
05	Proposition afin d'approuver l'octroi de droits à des actions de performance au chef de la direction.	✓	~
06	Proposition afin d'approuver l'augmentation de la rémunération des administrateurs.	~	/

ANALYSE

POLITIQUE ITEM 01 Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.

Proposeur: CA

On constate, après analyse complète du rapport de rémunération, qu'il répond à tous les critères de la politique. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 02 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Anthony Kiernan.

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il est président du conseil de NT Minerals Limited et siège à plus de trois conseils

d'administration au total. Le nombre de conseils est trop élevé et peut compromettre sa capacité à bien servir les intérêts des actionnaires. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 03 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Nicholas Cernotta Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il est président du conseil de Panoramic Resources Limited et siège à plus de trois conseils d'administration au total. Le nombre de conseils est trop élevé et peut compromettre sa capacité à bien servir les intérêts des actionnaires. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 04 **POLITIQUE** Proposition afin d'autoriser les administrateurs à réaliser des opérations sur les actions de la compagnie. Proposeur: CA Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'émission, la division, le rachat ou l'annulation de certaines actions ou catégories d'actions sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. Plus spécifiquement, la proposition demande aux actionnaires de ratifier un placement privé payé avec l'émission d'obligations convertibles en actions. Ce placement s'inscrit dans le plan de l'entreprise pour exploiter, conjointement avec POSCO, une mine de lithium en Corée du Sud. La proposition est justifiée par des raisons d'affaires valables et est jugée dans l'intérêt des actionnaires. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 05 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'octroi de droits à des actions de performance au chef de la direction. Proposeur: CA

Le régime de rémunération par actions proposé répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 06 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'augmentation de la rémunération des administrateurs. Proposeur: CA

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.

La rémunération des administrateurs respecte les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Sysco Corporation (SYY)	2022-11-17,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
États-Unis	2022-09-19
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	871829107

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
T1-00000152.2	Fonds FÉRIQUE Actions américaines	15471
T1-00000146.2	Fonds FÉRIQUE Actions américaines	34691

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.01	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Daniel J. Brutto	~	~
01.02	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Ali Dibadj	✓	~
01.03	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Larry C. Glasscock	~	×
01.04	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Jill M. Golder	~	~
01.05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Bradley M. Halverson	~	~
01.06	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John M. Hinshaw	~	×
01.07	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Kevin P. Hourican	~	×
01.08	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Hans-Joachim Köerber	~	×
01.09	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Alison Kenney Paul	~	×
01.10	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Edward D. Shirley	~	~
01.11	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Sheila G. Talton	~	~
02	Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	~	×
03	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : Ernst & Young LLP.	~	×
04	Proposition d'actionnaire demandant que le conseil d'administration supervise une vérification indépendante en vue d'analyser l'impact négatif des politiques et pratiques de l'entreprise sur les droits civils de ses parties prenantes et de fournir des recommandations pour améliorer cet impact.	×	~
05	Proposition d'actionnaire demandant que le conseil d'administration détermine les risques principaux de la chaîne d'approvisionnement, y compris les risques pour les travailleurs migrants employés par les fournisseurs, en étendant les évaluations par des tiers aux fournisseurs approuvés de la marque Sysco; le résultat des évaluations devrait être publié sur le site Internet de l'entreprise.	×	~
06	Proposition d'actionnaire demandant que la société publie un rapport évaluant de quelle façon et dans quelle mesure elle peut accroître ses efforts en matière de développement durable en réduisant son utilisation absolue d'emballages de plastique.	0	~

ANALYSE

ITEM 01.01	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Daniel J. Brutto	~	~
Proposeur : CA	•	•
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun con membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard a été enregistré.		
	Vote e	enregistré
ITEM 01.02	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Ali Dibadj	/	POLITIQUE
Proposeur : CA	·	'
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun con membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard candidat a été enregistré.		
	Vote e	enregistré
ITEM 01.03	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Larry C. Glasscock	~	×
Proposeur: CA	,	ı

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de rémunération et au comité des mises en candidature. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 01.04 POLITIOUE Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Jill M. Golder Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette nouvelle candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.05 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Bradley M. Halverson Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.06 POLITIOUE Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John M. Hinshaw

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de vérification. Il entretient d'autres types de rapports économiques significatifs avec un client, un fournisseur ou un consultant de la société. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 01.07 **POLITIOUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Kevin P. Hourican Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Il est actuellement chef de la direction de l'entreprise. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.08 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Hans-Joachim Köerber Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de vérification. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.09 POLITIQUE Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Alison Kenney Paul

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate n'est pas indépendante selon la politique. Elle entretient d'autres types de rapports économiques significatifs avec un client, un fournisseur ou un consultant de la société. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Proposeur: CA

Vote enregistré ITEM 01.10 POLITIOUE Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Edward D. Shirley Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.11 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Sheila G. Talton Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 02 POLITIOUE Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.

On constate, après une analyse complète du régime de rémunération, qu'il ne répond pas à tous les critères de la politique. La rémunération comporte un régime d'options d'achat d'actions pour les dirigeants qui ne répond pas à tous les critères de la politique. L'échéance des options offertes dans le régime excède l'échéance maximale prévue par la politique, qui est de cinq ans. Les indemnités de départ excèdent deux fois le salaire. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

POLITIOUE

ITEM 03

Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : Ernst & Young LLP.

Proposeur: CA

Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre la société et la firme de vérification est de plus de dix ans et compromet l'indépendance de cette dernière. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 04

Proposition d'actionnaire demandant que le conseil d'administration supervise une vérification indépendante en vue d'analyser l'impact négatif des politiques et pratiques de l'entreprise sur les droits civils de ses parties prenantes et de fournir des recommandations pour améliorer cet impact.

POLITIQUE

Proposeur: CA

Les événements des dernières années, dont l'assassinat de George Floyd et les manifestations en soutien au mouvement Black Lives Matter, de même que les effets disproportionnés de la pandémie de COVID-19 sur les communautés ethniques minoritaires et l'arrivée au pouvoir d'un président qui a fait de l'équité raciale l'une de ses priorités, ont contribué à attirer l'attention des médias, du public et des décideurs politiques sur le racisme systémique, la violence et les inégalités raciales. Par le fait même, ils ont conféré une place prépondérante aux enjeux de diversité, d'inclusion et d'équité aux États-Unis. Il est donc dans l'intérêt des actionnaires que les entreprises décèlent et traitent avec diligence les problèmes d'inégalité au sein de leurs communautés et de leurs effectifs, d'autant plus que celles qui ne respectent pas le principe de l'équité en emploi s'exposent à des risques financiers, juridiques, d'exploitation, d'atteinte à la réputation et de désinvestissement. À l'inverse, la prévention de la discrimination et la création d'un environnement de travail ouvert et diversifié, à tous les échelons de l'organisation, offrent des avantages aux entreprises, comme l'apport de perspectives variées, l'augmentation de la productivité et du moral des employés, l'élimination des limitations de la pensée de groupe et la réduction des risques relatifs à la discrimination. Des études ont aussi montré que la diversité a un effet positif sur la performance financière. Dans le cas de Sysco, nous constatons que la société publie certaines informations sur la diversité et qu'elle a pris des engagements et lancé des initiatives pour favoriser la diversité, l'inclusion et l'équité au sein de ses effectifs et de ses fournisseurs. Par exemple, elle a pour objectif d'accroître de 25 % ses dépenses auprès d'entreprises appartenant à des femmes et à des membres de groupes minoritaires. Ces gestes et engagements méritent d'être soulignés. Cependant, même si la société fournit des efforts en matière de diversité, d'équité et d'inclusion, nous considérons qu'il reste dans l'intérêt des actionnaires qu'elle mette en œuvre la proposition et fournisse plus d'informations. Il faut d'ailleurs noter qu'elle a récemment fait l'objet de plaintes concernant son traitement des femmes et des membres de minorités. Elle a notamment dû conclure des ententes avec le ministère du Travail des États-Unis en 2019 et 2022, à la suite d'allégations de discrimination en matière d'embauche envers les femmes et les personnes noires. Une analyse indépendante de son impact sur les droits civils lui permettrait d'évaluer de façon objective si ses politiques et pratiques peuvent avoir des effets négatifs sur ses employés et sur les communautés où elle exerce ses activités. Somme toute, il s'agit pour elle de faire preuve de diligence raisonnable en la matière, de s'assurer qu'elle ne contribue pas inconsciemment à de la discrimination ou à du racisme systémique et, le cas échéant, d'apporter les correctifs nécessaires. Elle pourrait ainsi déceler et atténuer de manière proactive le risque d'être associée

à une controverse qui l'exposerait à d'importants risques juridiques, financiers, d'atteinte à la réputation, voire de boycottage de consommateurs. La publication du rapport d'examen permettrait en outre aux investisseurs de mieux évaluer les risques encourus. Ajoutons enfin qu'un nombre croissant d'entreprises ont commencé ou accepté de se prêter à ce type exercice (dont Citigroup, State Street, BlackRock, Airbnb et Starbucks), reconnaissant ainsi l'importance et l'intérêt de cet outil, et que les propositions d'actionnaire portant sur cet enjeu remportent en général des taux d'approbation élevés, celle soumise à Apple en 2022 ayant même obtenu une majorité de voix. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 05 CA **POLITIQUE**

Proposition d'actionnaire demandant que le conseil d'administration détermine les risques principaux de la chaîne d'approvisionnement, y compris les risques pour les travailleurs migrants employés par les fournisseurs, en étendant les évaluations par des tiers aux fournisseurs approuvés de la marque Sysco; le résultat des évaluations devrait être publié sur le site Internet de l'entreprise.



Proposeur: CA

Déclaration de conflit d'intérêts : le GIR tient à vous informer qu'il entretient une relation d'affaires avec le proposeur. En aucun cas, nous ne croyons que cette relation porte atteinte à notre jugement et à notre capacité à appliquer les critères de votre politique. Nous demeurons à votre entière disposition pour toute question par rapport à cette déclaration. La découverte de graves atteintes aux droits de la personne et aux droits des travailleurs au sein des activités et de la chaîne d'approvisionnement d'une société peut exposer cette dernière à d'importants risques juridiques, d'exploitation et d'atteinte à la réputation, voire de boycottage et de désinvestissement. L'adoption d'une politique sur les droits de la personne et d'un code de conduite pour les fournisseurs crédibles, complets et conformes aux normes internationalement reconnues permet de limiter ces risques, dans la mesure où l'entreprise s'assure de leur respect en recourant à des vérificateurs indépendants qualifiés. Elle doit aussi prendre des mesures pour déceler, évaluer et mitiger efficacement les risques de violation de ces droits dans ses activités et sa chaîne d'approvisionnement. En fait, comme le requièrent les Principes directeurs relatifs aux entreprises et aux droits de l'Homme des Nations Unies, elle devrait mettre en place une procédure de diligence raisonnable en matière de droits de la personne et des procédures permettant de remédier à toutes les incidences négatives sur ces droits qu'elle peut avoir ou auxquelles elle contribue. Dans le cas de Sysco, nous constatons que la société a un code de conduite pour les fournisseurs qui fait directement référence à cinq des huit conventions fondamentales de l'Organisation internationale du Travail (OIT), ce qui lui confère une bonne crédibilité pour ces normes. Il comporte malgré tout des faiblesses, notamment en ce qui a trait aux pires formes de travail des enfants. De plus, même s'il aborde certains enieux importants concernant les travailleurs migrants, plusieurs normes énoncées sont étroitement rattachées aux lois des pays hôtes, ce qui peut être problématique lorsque les protections qu'elles offrent sont insuffisantes. Pour ce qui est du respect du code de conduite, des vérifications indépendantes sont prévues pour les fournisseurs approuvés dans des pays à haut risque. Cependant, les violations des droits des travailleurs, dont les travailleurs migrants, peuvent survenir partout, y compris dans des pays comme le Canada, où les normes du travail sont élevées. À titre d'exemple, des cas de traite de personnes ou de mauvais traitements de travailleurs migrants y ont déjà été documentés. De plus, nous constatons que la performance de Sysco dans le classement publié en 2021 par le Corporate Human Rights Benchmark (CHRB), qui porte sur la gestion des risques relatifs aux droits de la personne, est déplorable. Sysco a récolté une faible note de 6,0 sur 26, alors que la moyenne sectorielle est de 10,3 sur 26. Sysco n'a d'ailleurs recueilli qu'un point sur 10 pour les 5 indicateurs portant sur la diligence raisonnable. Par conséquent, même si Sysco fournit des efforts pour protéger les droits de la personne dans sa chaîne d'approvisionnement, nous estimons qu'elle devrait rehausser la conformité de son code de conduite pour les fournisseurs avec les normes internationales, améliorer la vérification du respect de ce code et mettre en place un processus de diligence raisonnable robuste, en vue de mieux protéger les employés de ses fournisseurs et de réduire les risques associés aux violations des droits des travailleurs dans sa chaîne d'approvisionnement. Nous considérons donc que la proposition est dans l'intérêt des actionnaires. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 06

POLITIOUE

Proposition d'actionnaire demandant que la société publie un rapport évaluant de quelle façon et dans quelle mesure elle peut accroître ses efforts en matière de développement durable en réduisant son utilisation absolue d'emballages de plastique.



Proposeur: CA

D'après les Nations Unies, le problème des déchets de plastique fait partie de la crise mondiale de la pollution qui représente, avec le changement climatique et la perte de biodiversité. l'une des trois urgences planétaires. Parmi les nombreux impacts de la pollution par les plastiques, rappelons qu'elle serait responsable de la mort de près de 1,5 million d'animaux chaque année et qu'elle alimente la crise climatique. Une évaluation publiée par le Programme des Nations Unies pour l'environnement (PNUE) en 2021 montre en effet que le cycle de vie des plastiques engendre de fortes émissions de gaz à effet de serre : en 2015, celles-ci s'élevaient à 1.7 gigatonne d'équivalents en dioxyde de carbone (Gt ég. CO2) et devraient atteindre 6.5 Gt ég. CO2 d'ici 2050, soit 15 % du budget carbone mondial. Alors que la question de la pollution par les plastiques attire de plus en plus l'attention des médias, du public et des décideurs politiques, les risques auxquels sont exposées les sociétés productrices ou utilisatrices de plastiques s'accroissent, qu'il s'agisse des risques réglementaires, juridiques, d'exploitation ou d'atteinte à la réputation. On constate par exemple que plusieurs gouvernements ont adopté des lois ou des règlements visant à réduire les déchets de plastique, dont certains comportent des exigences à l'égard des entreprises. Depuis 2021, quatre États américains, soit le Maine, l'Oregon, le Colorado et la Californie, ont ainsi adopté des lois sur la responsabilité élargie des producteurs (REP), qui rendent ces derniers financièrement responsables de la gestion des déchets d'emballages postconsommation, tandis que d'autres États envisagent de leur emboîter le pas. La loi californienne requiert également des entreprises qu'elles réduisent de 25 % les emballages de plastique d'ici 2032. Des États comme Washington et le Connecticut ont aussi adopté des lois en 2021 qui imposent un pourcentage minimal de contenu recyclé dans des emballages de produits en plastique. Pendant ce temps, en Europe, des pays commencent à refiler la facture des coûts sociaux et environnementaux des emballages de plastique aux entreprises. À titre d'exemple, les sociétés de biens de consommation emballés doivent désormais payer une taxe sur la production et l'importation de plastiques pour les emballages au Royaume-Uni. De son côté, l'Union européenne a mis en place une taxe sur les emballages de plastique pour les États membres, lesquels pourraient à leur tour voter des lois pour transférer aux entreprises au moins une partie du coût de cette taxe. Préoccupés par l'enjeu des déchets de plastique et les risques auxquels il expose les entreprises polluantes, des investisseurs institutionnels mènent depuis des années des démarches à ce suiet, dont plusieurs ont été fructueuses en 2022, Ainsi, une majorité d'actionnaires de Jack in the Box (95 %) et de Phillips 66 (50,4 %) ont approuvé des propositions sur la pollution par les plastiques, tandis que PepsiCo, Coca-Cola, CVS et Newell Brands se sont engagées à réduire leur emploi de plastique à la suite de dialogues avec des investisseurs engagés. Dans le cas de Sysco, il faut souligner que son conseil d'administration ne s'oppose pas à la proposition et qu'il compte la mettre en œuvre de manière substantielle. Dans ce contexte, il apparaît dans l'intérêt des actionnaires que Sysco publie le rapport demandé. Celui-ci leur permettrait de mieux évaluer la gestion par l'entreprise de ses emballages et de son empreinte plastique, ainsi que sa gestion des risques qui y sont rattachés, dont ceux découlant d'un environnement réglementaire en constante évolution et de plus en plus contraignant. En se montrant proactive et ambitieuse par rapport à cet enjeu. Sysco pourrait réduire son exposition aux risques réglementaires, financiers et d'atteinte à la réputation associés à la pollution par les plastiques, tout en rehaussant son image d'entreprise responsable auprès des consommateurs et des investisseurs. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde : Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Oracle Corporation (ORCL)	2022-11-16,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
États-Unis	2022-09-19
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	68389X105

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE NOM DU COMPTE		NOMBRE D'ACTIONS
T1-00000152.2	Fonds FÉRIQUE Actions américaines	34771
T1-00000149.2	Fonds FÉRIQUE Actions canadiennes de dividendes	36783

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.01	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Awo Ablo	✓	~
01.02	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Jeffrey S. Berg	✓	ш
01.03	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Michael J. Boskin	✓	ш
01.04	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Safra A. Catz	✓	ш
01.05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Bruce R. Chizen	✓	ш
01.06	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : George H. Conrades	✓	ш
01.07	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Lawrence J. Ellison	✓	ш
01.08	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Rona Fairhead	✓	~
01.09	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Jeffrey O. Henley	✓	ш
01.10	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Renée J. James	~	ш
01.11	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Charles W. Moorman, quatrième du nom.	~	~
01.12	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Leon E. Panetta	~	~
01.13	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : William G. Parrett	~	~
01.14	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Naomi O. Seligman	~	ш
01.15	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Vishal Sikka	~	ш
02	Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	~	×
03	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification: Ernst & Young LLP.	✓	×

ANALYSE

ITEM 01.01	CA	ı	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Awo Ablo	✓		~
Proposeur: CA			
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est cor membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette nouvelle c faveur de la candidate a été enregistré.			
	Vote	enre	egistré
ITEM 01.02	CA	ı	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Jeffrey S. Berg	✓		Ш
Proposeur : CA		·	
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est cor membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de vérification et au comité des mises en candidat depuis plus de 10 ans. En l'absence de l'option contre, une abstention à l'égard du candidat a été enregistrée.			
	Vote	enre	egistré
ITEM 01.03	CA	ı	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Michael J. Boskin	~		Ш
Proposeur : CA		'	

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de vérification. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. En l'absence de l'option contre, une abstention à l'égard du candidat a été enregistrée.

Vote enregistré ITEM 01.04 POLITIOUE Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Safra A. Catz Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate n'est pas indépendante selon l'entreprise. Elle est actuellement chef de la direction de l'entreprise. En l'absence de l'option contre, une abstention à l'égard du candidat a été enregistrée. Vote enregistré ITEM 01.05 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Bruce R. Chizen Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de vérification et au comité des mises en candidature. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. En l'absence de l'option contre, une abstention à l'égard du candidat a été enregistrée. Vote enregistré ITEM 01.06 POLITIOUE

Proposeur: CA

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : George H. Conrades

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de rémunération. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. En l'absence de l'option contre, une abstention à l'égard du candidat a été enregistrée.

Vote enregistré ITEM 01.07 **POLITIOUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Lawrence J. Ellison Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Il est actuellement un dirigeant de l'entreprise. Ce candidat, qui n'est pas indépendant, est aussi président du conseil, ce qui est contraire à la politique. En l'absence de l'option contre, une abstention à l'égard du candidat a été enregistrée. Vote enregistré ITEM 01.08 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Rona Fairhead Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré

ITEM 01.09

POLITIQUE

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Jeffrey O. Henley

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Il est un ancien dirigeant de l'entreprise. En l'absence de l'option contre, une abstention à l'égard du candidat a été enregistrée.

Vote enregistré ITEM 01.10 **POLITIOUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Renée J. James Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate n'est pas indépendante selon l'entreprise. Elle entretient d'autres types de rapports économiques significatifs avec un client, un fournisseur ou un consultant de la société. En l'absence de l'option contre, une abstention à l'égard du candidat a été enregistrée. Vote enregistré ITEM 01.11 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Charles W. Moorman, quatrième du nom. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.12 POLITIOUE

Proposeur: CA

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Leon E. Panetta

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 01.13 POLITIOUE Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : William G. Parrett Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.14 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Naomi O. Seligman Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate, considérée comme reliée par la politique, siège au comité de rémunération. Elle siège au conseil depuis plus de 10 ans. En l'absence de l'option contre, une abstention à l'égard du candidat a été enregistrée.

Vote enregistré

ITEM 01.15

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Vishal Sikka

POLITIOUE

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. L'entreprise de ce candidat, Hang Ten Systems LLC, a offert des services de consultation à Oracle Corporation et a recu la somme de 282 000 dollars en 2020. En l'absence de l'option contre, une abstention à l'égard du candidat a été enregistrée.

Vote enregistré

POLITIOUE

ITEM 02

Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.

Proposeur: CA

On constate, après une analyse complète du régime de rémunération, qu'il ne répond pas à tous les critères de la politique. La rémunération comporte un régime d'options d'achat d'actions pour les dirigeants qui ne répond pas à tous les critères de la politique. La politique indique une opposition aux régimes d'options d'achat d'actions pour les administrateurs. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 03

Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification: Ernst & Young LLP.

POLITIQUE

Proposeur: CA

Plus des trois guarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre la société et la firme de vérification est de plus de dix ans et compromet l'indépendance de cette dernière. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Tapestry Inc. (NYSE: TPR)	2022-11-15,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
États-Unis	2022-09-19
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	876030107

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
T1-00000146.2	Fonds FÉRIQUE Actions américaines	52441

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.01	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John P. Bilbrey	✓	✓
01.02	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Darrell Cavens	✓	~
01.03	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice: Joanne C. Crevoiserat	✓	✓
01.04	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : David Denton	✓	~
01.05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice Johanna W. (Hanneke) Faber	✓	✓
01.06	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice: Anne Gates	✓	✓
01.07	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Thomas R. Greco	✓	✓
01.08	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice: Pamela Lifford	✓	✓
01.09	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice: Annabelle Yu Long	✓	✓
01.10	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Ivan Menezes	✓	×
02	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification:Deloitte & Touche LLP.	✓	×
03	Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	~	×

ANALYSE

ITEM 01.01 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John P. Bilbrey

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de rémunération ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.02 **POLITIOUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Darrell Cavens Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de rémunération ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.03 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice: Joanne C. Crevoiserat Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de rémunération ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Cette candidate n'est pas indépendante selon l'entreprise. Elle est actuellement chef de la direction de l'entreprise. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 01.04 **POLITIQUE**

Proposeur: CA

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : David Denton

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de rémunération ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.05 **POLITIOUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice Johanna W. (Hanneke) Faber Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de rémunération ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.06 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice: Anne Gates Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de rémunération ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.07 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Thomas R. Greco

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de rémunération ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 01.08 **POLITIOUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice: Pamela Lifford Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de rémunération ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.09 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice: Annabelle Yu Long Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de rémunération ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.10 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Ivan Menezes Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de rémunération ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège à tous les comitésclés. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 02 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification:Deloitte & Touche LLP. Proposeur: CA Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre la société et la firme de vérification est de plus de dix ans et compromet l'indépendance de cette dernière. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 03 **POLITIQUE** Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants. Proposeur: CA On constate, après une analyse complète du régime de rémunération, qu'il ne répond pas à tous les critères de la politique. La rémunération comporte un régime d'options d'achat d'actions pour les dirigeants qui ne répond pas à tous les critères de la politique. L'échéance des options offertes dans le régime excède l'échéance maximale prévue par la politique, qui est de cinq ans. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.

Vote enregistré



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Abcam PLC (LON: ABC)	2022-11-11,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Royaume-Uni	2022-10-17
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Extraordinaire	G0060R118

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
318661	Fonds FÉRIQUE Actions européennes	81100

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin d'approuver l'annulation des actions ordinaires de l'entreprise de la Bourse de Londres.	~	~

ANALYSE

ITEM 01 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'annulation des actions ordinaires de l'entreprise de la Bourse de Londres.

Proposeur: CA

Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'annulation de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. Plus précisément, la proposition demande l'autorisation des actionnaires pour retirer les actions de la Bourse de Londres et pour ne conserver qu'une présence à la Bourse de New York. Cette simplification de la structure actionnariale permettra à l'entreprise d'être plus efficace et d'attirer plus de capital. En effet, le conseil d'administration affirme que près du quart des transactions d'actions de l'entreprise s'effectuent à New York, même si seulement 14 % des actions y sont inscrites. Il est à noter que l'entreprise, même si elle sera exclusivement inscrite à la Bourse aux États-Unis, ne compte pas déplacer son siège social ni déménager. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Pernod Ricard SA (RI)	2022-11-10,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
France	2022-11-08
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	F72027109

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310817	Fonds FÉRIQUE Actions européennes	8532

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin d'approuver les états financiers et le rapport des vérificateurs.	~	×
02	Proposition afin d'approuver les états financiers consolidés.	~	×
03	Proposition afin d'approuver la distribution d'un dividende de 4,12 EUR par action ordinaire.	~	~
04	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Patricia Barbizet	~	~
05	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Ian Gallienne	~	×
06	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification KPMG.	~	✓
07	Proposition afin d'approuver la fin du mandat de la firme de vérification suppléante.	~	~
08	Avis sur la rémunération des dirigeants mandataires sociaux : Alexandre Ricard	~	~
09	Proposition afin d'approuver la politique sur la rémunération d'Alexandre Ricard.	~	~
10	Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	~	~
11	Proposition afin d'approuver la rémunération des administrateurs.	~	~
12	Proposition afin d'approuver le rachat d'actions jusqu'à concurrence de 10 % des actions en circulation.	~	~
13	Proposition afin d'approuver le rapport spécial des vérificateurs sur les conventions et les engagements ciblés par l'article L. 225-38.	~	✓
14	Proposition afin d'octroyer les pouvoirs nécessaires à l'exécution des décisions de l'assemblée.	~	/

ANALYSE

ITEM 01 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver les états financiers et le rapport des vérificateurs.

ь.		C 4
Pro	poseur	:CA

Proposeur: CA

On constate que plus des trois quarts des honoraires versés à la firme de vérification qui a préparé les états financiers proviennent des services de vérification. La longue durée de la relation vient compromettre l'indépendance de la firme. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 02 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver les états financiers consolidés. Proposeur: CA On constate que plus des trois quarts des honoraires versés à la firme de vérification qui a préparé les états financiers proviennent des services de vérification. La longue durée de la relation vient compromettre l'indépendance de la firme. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 03 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la distribution d'un dividende de 4,12 EUR par action ordinaire. Proposeur: CA Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander la distribution des profits. De plus, la distribution d'un dividende ordinaire est dans l'intérêt des actionnaires. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 04 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Patricia Barbizet

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 05 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Ian Gallienne Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de rémunération. Il représente Groupe Bruxelles Lambert SA, actionnaire de l'entreprise, au conseil d'administration. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Il est chef de la direction de Groupe Bruxelles Lambert et siège au comité de rémunération, ce qui est contraire à la politique. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 06 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification KPMG. Proposeur: CA Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre l'entreprise et la firme de vérification respecte le critère de la politique de vote. L'indépendance de la firme de vérification a été vérifiée et constatée. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 07 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la fin du mandat de la firme de vérification suppléante. Proposeur: CA

09/03/2023 08:00

La fin du mandat de la firme de vérification suppléante est en accord avec la politique et les changements apportés à la réglementation loc proposition a été enregistré.	ale. Un vote ei	n faveur de la
	Vote e	nregistré
ITEM 08	CA	POLITIQUE
Avis sur la rémunération des dirigeants mandataires sociaux : Alexandre Ricard	~	~
Proposeur: CA		
Sa rémunération est composée d'une rémunération fixe et d'une rémunération variable en actions liées à la performance, ainsi que d'avan rémunération répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.	tages en natur	re. Cette
	Vote e	nregistré
ITEM 09	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver la politique sur la rémunération d'Alexandre Ricard.	~	~
Proposeur : CA		
On constate, après analyse complète de la politique de rémunération, qu'elle répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de enregistré.	e la propositio	on a été
	Vote e	nregistré
ITEM 10	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	~	/
Proposeur : CA	·	·
On constate, après analyse complète du rapport de rémunération, qu'il répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la pr	oposition a ét	té enregistré.
	Vote e	nregistré

	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver la rémunération des administrateurs.	✓	~
Proposeur : CA		
La rémunération des administrateurs respecte les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.		
	Vote en	registré
ITEM 12	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver le rachat d'actions jusqu'à concurrence de 10 % des actions en circulation.	✓	/
Proposeur : CA		
Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander le rachat de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une an des occasions stratégiques. Les actions rachetées et non annulées représentent plus de 10 % des actions en circulation. Un vote en faveur de la penregistré.		
	Vote en	ıregistré
ITEM 13	Vote en	registré POLITIQUE
ITEM 13 Proposition afin d'approuver le rapport spécial des vérificateurs sur les conventions et les engagements ciblés par l'article L. 225-38.		
Proposition afin d'approuver le rapport spécial des vérificateurs sur les conventions et les engagements ciblés par l'article L. 225-38.	CA ✓	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver le rapport spécial des vérificateurs sur les conventions et les engagements ciblés par l'article L. 225-38. Proposeur : CA Ce rapport spécial vient vérifier les relations entre parties reliées et les conflits d'intérêts qui pourraient en découler. Cela est souhaitable afin de	CA ✓ de mieux §	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver le rapport spécial des vérificateurs sur les conventions et les engagements ciblés par l'article L. 225-38. Proposeur : CA Ce rapport spécial vient vérifier les relations entre parties reliées et les conflits d'intérêts qui pourraient en découler. Cela est souhaitable afin de	CA ✓ de mieux §	POLITIQUE

Proposeur: CA

Il s'agit d'une formalité. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Brookfield Infrastructure Partners LP (TSE: BIP.UN)	2022-11-09,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Bermudes	2022-10-03
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Spéciale	G16252101

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
T1-00000144.1	Fonds FÉRIQUE Actions canadiennes	9418

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin d'approuver la réduction du capital.	~	×
02	Proposition afin de modifier le nom de l'entreprise: Brookfield Reinsurance Ltd.	~	~

ANALYSE

ITEM 01 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la réduction du capital.

Proposeur: CA

Brookfield Asset Management Inc. et Brookfield Asset Management Limited ont entrepris un processus d'essaimage. Si la transaction est approuvée par les actionnaires de Brookfield Asset Management Inc., un dividende extraordinaire sera distribué aux actionnaires de l'entreprise. Si la transaction a lieu, les actionnaires ne pourront pas recevoir des fractions d'action. Par conséquent, Brookfield Asset Management Reinsurance Partners propose de réduire le capital équivalant aux fractions d'action. Cette proposition est de nature administrative. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 02 **POLITIQUE**

Proposition afin de modifier le nom de l'entreprise: Brookfield Reinsurance Ltd.



Proposeur: CA

La proposition de changement de nom ne soulève pas d'enjeu particulier. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Brookfield Asset Management Inc. (BAM)	2022-11-09,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Canada	2022-10-03
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Spéciale	112585104

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
T1-00000149.1	Fonds FÉRIQUE Actions canadiennes de dividendes	143576
T1-00000144.1	Fonds FÉRIQUE Actions canadiennes	151947
T1-00000162.1	Fonds FÉRIQUE Actions canadiennes	222168

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin d'approuver l'essaimage de Brookfield Asset Management Ltd.	✓	/
02	Proposition afin d'approuver le régime d'options d'achat d'actions destiné aux employés, dirigeants et consultants de Brookfield Asset Management Ltd (essaimage).	~	×
03	Proposition afin d'approuver le régime d'options non qualifiées destiné aux employés, dirigeants et consultants de Brookfield Asset Management inc. (l'entreprise).	~	×
04	Proposition afin d'approuver le régime de rémunération à base d'actions destiné aux dirigeants et employés de Brookfield Asset Management Ltd. (essaimage)	~	×

ANALYSE

ITEM 01 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'essaimage de Brookfield Asset Management Ltd.

Proposeur: CA

Brookfield Asset Management Inc. (la compagnie) propose une réorganisation pour essaimer Brookfield Asset Management Limited (essaimage), qui se séparera de l'entreprise principale afin de devenir une entité à part entière, ultimement cotée en bourse. Pour ce faire, Brookfield Asset Management inc. doit obtenir l'accord des actionnaires de catégories A et B ainsi que des détenteurs d'actions préférentiels. La séparation de l'entreprise en deux permettrait à Brookfield Asset Management Ltd (essaimage) de jouer un rôle de gestionnaire d'actif. De l'autre côté, Brookfield Asset Management inc. (la compagnie) pourrait se concentrer sur sa mission principale qui est de gérer l'allocation optimale des ressources au sein du groupe Brookfield. Après la transaction, les actionnaires de catégories A recevront une action de catégories A pour chaque tranche de 4 actions détenue dans l'entreprise. Les actionnaires de catégories B recevront des actions au même prorata, une nouvelle action pour chaque tranche de 4 actions détenues. Il est à noter que l'entreprise, Brookfield Asset Management Inc., détiendra 25 % de la nouvelle entreprise essaimée. Après analyse, nous ne relevons pas de problématique particulière. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 02 **POLITIOUE**

Proposition afin d'approuver le régime d'options d'achat d'actions destiné aux employés, dirigeants et consultants de Brookfield Asset Management Ltd (essaimage).

Proposeur: CA

L'information soumise est insuffisante pour apprécier les principes, la structure et les différentes composantes de la politique de rémunération, tels les contrats de travail des dirigeants, en particulier les conditions d'engagement et de départ. La proposition demande l'approbation des actionnaires pour que le régime d'options soit administré par Brookfield Asset Management Ltd (essaimage). Le taux de dilution du régime d'options est supérieur à 3%. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 03

Proposition a fin d'approuver le régime d'options non qualifiées destiné aux employés, dirigeants et consultants de Brookfield Asset Management inc. (l'entreprise).

POLITIQUE

Proposeur: CA

L'information soumise est insuffisante pour apprécier les principes, la structure et les différentes composantes de la politique de rémunération, tels les contrats de travail des dirigeants, en particulier les conditions d'engagement et de départ. La proposition demande l'approbation des actionnaires pour que le régime d'options soit administré par Brookfield Asset Management Ltd (essaimage). L'entreprise divulgue que la dilution ne devrait pas dépasser 3%, mais aucune information sur le prix d'émission, l'échéance du régime ou des options n'est divulguée. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 04

POLITIQUE

Proposition afin d'approuver le régime de rémunération à base d'actions destiné aux dirigeants et employés de Brookfield Asset Management Ltd. (essaimage)



Proposeur: CA

L'information soumise est insuffisante pour apprécier les principes, la structure et les différentes composantes de la politique de rémunération, tels les contrats de travail des dirigeants, en particulier les conditions d'engagement et de départ. La dillution du régime ne devrait pas dépasser 5%, ce qui est conforme à la politique de vote. Néanmoins, aucune information n'est divulguée quand l'échéance du régime et son administration générale. Nous n'avons pas d'information sur les critères de performance et leurs seuils. L'information divulgué est trop limité pour ne permettre de faire l'analyse du régime. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Hainan Meilan International Airport Co Ltd (0357)	2022-11-08,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Hong-Kong	2022-10-19
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Extraordinaire	Y3245V103

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310847	Fonds FÉRIQUE Actions asiatiques	505000

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin d'approuver l'élection des membres du comité de direction.	~	~
02	Proposition afin de traiter toute autre proposition mise de l'avant par un actionnaire détenant au minimum 3% des actions en circulation.	~	×
03	Proposition afin de renouveler le pouvoir donné aux administrateurs d'attribuer des actions jusqu'au 17 septembre 2023.	✓	~
04	Proposition afin d'approuver l'augmentation du capital-actions avec l'émission d'actions de catégorie H.	✓	×
05	Proposition afin de renouveler le pouvoir donné aux administrateurs d'attribuer des actions.	✓	~
06	Proposition afin d'approuver l'augmentation du capital-actions.	✓	×
07	Proposition afin de valider l'émission d'actions (propositions précédentes).	✓	~
08	Proposition afin de modifier les statuts et les règlements.	✓	~
09	Proposition afin de traiter toute autre affaire.	✓	×

ANALYSE

TEM 01

CA POLITIQUE

Proposition afin d'approuver l'élection des membres du comité de direction.

Proposeur: CA

L'élection des membres du comité de direction est de la responsabilité du conseil d'administration. Un vote en faveur de tous les candidats a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 02 CA POLITIQUE

Proposition afin de traiter toute autre proposition mise de l'avant par un actionnaire détenant au minimum 3% des actions en circulation.

Proposeur: CA

Proposeur: CA Cette proposition est vague et les détails ne sont pas connus. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 03 **POLITIQUE** Proposition afin de renouveler le pouvoir donné aux administrateurs d'attribuer des actions jusqu'au 17 septembre 2023. Proposeur: CA Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'attribution de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 04 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'augmentation du capital-actions avec l'émission d'actions de catégorie H. Proposeur: CA Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'augmentation du capital-actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. Le prix d'émission n'est pas fixé à 100% de la valeur marchande. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 05 **POLITIQUE** Proposition afin de renouveler le pouvoir donné aux administrateurs d'attribuer des actions.

Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'attribution de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

	Vote enregistré
ITEM 06	CA POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'augmentation du capital-actions.	✓ ×
Proposeur: CA	
Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'augmentation du capital-actions, sur la bas stratégiques. Le prix d'émission n'est pas fixé à 100% de la valeur marchande. La proposition n'est pas conforme à la enregistré.	
	Vote enregistré
ITEM 07	CA POLITIQUE
Proposition afin de valider l'émission d'actions (propositions précédentes).	
Proposeur : CA	
Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'attribution de certaines actions ou catégor et des occasions stratégiques. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.	ies d'actions, sur la base d'une analyse des besoins
	Vote enregistré
ITEM 08	CA POLITIQUE
Proposition afin de modifier les statuts et les règlements.	
Proposeur: CA	
Les modifications apportent généralement des clarifications aux statuts actuels et sont d'ordre administratif. Un vo	ote en faveur de la proposition a été enregistré.
	Vote enregistré
ITEM 09	CA POLITIQUE

RAPPORT DE VOTE 09/03/2023 08:00

Proposition afin de traiter toute autre affaire.





Proposeur: CA

Cette proposition est vague et les détails ne sont pas connus. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Hainan Meilan International Airport Co Ltd (0357)	2022-11-08,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Hong-Kong	2022-10-19
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Classe	Y3245V103

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310847	Fonds FÉRIQUE Actions asiatiques	505000

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin de renouveler le pouvoir donné aux administrateurs d'attribuer des actions jusqu'au 17 septembre 2023.	✓	~
02	Proposition afin d'approuver l'augmentation du capital-actions avec l'émission d'action de catégorie H.	✓	×
03	Proposition afin de renouveler le pouvoir donné aux administrateurs d'attribuer des actions.	✓	~
04	Proposition afin d'approuver l'augmentation du capital-actions.	✓	×
05	Proposition afin de valider l'émission d'actions (propositions précédentes).	✓	×
06	Proposition afin de modifier les statuts et les règlements.	✓	~
07	Proposition afin de traiter toute autre affaire.	✓	×

ANALYSE

ITEM 01 **POLITIQUE** Proposition afin de renouveler le pouvoir donné aux administrateurs d'attribuer des actions jusqu'au 17 septembre 2023.

Proposeur: CA

Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'attribution de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 02 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'augmentation du capital-actions avec l'émission d'action de catégorie H.

Proposeur: CA

Proposeur: CA

Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'augmentation du capital-actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. Le prix d'émission n'est pas fixé à 100% de la valeur marchande. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 03 **POLITIQUE** Proposition afin de renouveler le pouvoir donné aux administrateurs d'attribuer des actions. Proposeur: CA Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'attribution de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 04 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'augmentation du capital-actions. Proposeur: CA Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'augmentation du capital-actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. La proposition demande d'autoriser l'émission d'action de catégorie H, mais le prix n'est pas fixé à 100% de la valeur marchande. La proposition n'est pas conforme à la politique. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 05 **POLITIQUE** Proposition afin de valider l'émission d'actions (propositions précédentes).

Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'attribution de certaines actions ou catégories d'actions, sur la base d'une analyse des besoins et des occasions stratégiques. Le prix d'émission des actions n'est pas fixé à 100% de la valeur marchande. Un vote contre la proposition a été enregistré.

	Vote e	enregistré
ITEM 06	CA	POLITIQUE
Proposition afin de modifier les statuts et les règlements.	/	/
Proposeur : CA	·	•
Les modifications apportent généralement des clarifications aux statuts actuels et sont d'ordre administratif. Un vote en fa	aveur de la proposition a été e	nregistré.
	Vote e	enregistré
ITEM 07	CA	POLITIQUE
Proposition afin de traiter toute autre affaire.	~	×
Proposeur : CA	·	'
Cette proposition est vague et les détails ne sont pas connus. Un vote contre la proposition a été enregistré.		
	Vote 6	nregistré

Mise en garde : Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Lam Research Corporation (LRCX)	2022-11-08,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
États-Unis	2022-09-09
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	512807108

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
T1-00000146.2	Fonds FÉRIQUE Actions américaines	4867

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.01	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Sohail U. Ahmed	~	~
01.02	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Timothy M. Archer	✓	~
01.03	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Eric K. Brandt	✓	×
01.04	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Michael R. Cannon	✓	×
01.05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Bethany J. Mayer	~	~
01.06	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Jyoti K. Mehra	~	~
01.07	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Abhijit Y. Talwalkar	~	×
01.08	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Rick Lih-Shyng TSAI	~	×
01.09	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Leslie F. Varon	~	~
02	Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	~	×
03	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification: Ernst & Young LLP.	✓	×

ANALYSE

ITEM 01.01 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Sohail U. Ahmed

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

Vote enregistré

POLITIOUE

ITEM 01.02

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Timothy M. Archer

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Il est actuellement chef de la direction de l'entreprise. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

Vote enregistré

POLITIQUE

ITEM 01.03

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Eric K. Brandt

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de rémunération et au comité des mises en candidature. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Il est président du conseil de Dentsply Sirona inc et siège à plus de trois conseils d'administration au total. Le nombre de conseils est trop élevé et peut compromettre sa capacité à bien servir les intérêts des actionnaires. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 01.04

POLITIQUE

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Michael R. Cannon

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de vérification et au comité des mises en candidature. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 01.05 POLITIOUE Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Bethany J. Mayer Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.06 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Jyoti K. Mehra Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.07 POLITIOUE Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Abhijit Y. Talwalkar

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de rémunération et au comité des mises en candidature. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Ce candidat, qui n'est pas indépendant, est aussi président du conseil, ce qui est contraire à la politique. Il est président du conseil de l'entreprise et siège à plus de trois conseils d'administration au total. Le nombre de conseils est trop élevé et peut compromettre sa capacité à bien servir les intérêts des actionnaires. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 01.08 **POLITIOUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Rick Lih-Shyng TSAI Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il est chef de la direction de Media Tek inc et siège au comité de rémunération, ce qui est contraire à la politique. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.09 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Leslie F. Varon Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 02 POLITIOUE

Proposeur: CA

Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.

On constate, après une analyse complète du régime de rémunération, qu'il ne répond pas à tous les critères de la politique. La rémunération comporte un régime d'options d'achat d'actions pour les dirigeants qui ne répond pas à tous les critères de la politique. L'échéance des options offertes dans le régime excède l'échéance maximale prévue par la politique, qui est de cinq ans. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 03

Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification: Ernst & Young LLP.

POLITIOUE

Proposeur: CA

Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre la société et la firme de vérification est de plus de dix ans et compromet l'indépendance de cette dernière. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Coty Inc. (NYSE:COTY)	2022-11-03,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
États-Unis	2022-09-09
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	222070203

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
T1-00000146.2	Fonds FÉRIQUE Actions américaines	114679

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.01	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Beatrice Ballini.	✓	×
01.02	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Joachim Creus	✓	×
01.03	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Olivier Goudet	✓	×
01.04	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Peter Harf	✓	×
01.05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Johannes P. Huth	✓	×
01.06	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Mariasun A. Larregui	✓	✓
01.07	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Anna Adeola Makanju	✓	✓
01.08	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Sue Y. Nabi	✓	×
01.09	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Isabelle Parize	✓	~
01.10	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Erhard Schoewel	✓	×
01.11	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Robert Singer	✓	×
02	Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	✓	×
03	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification: Deloitte & Touche LLP.	✓	×

ANALYSE

ITEM 01.01	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Beatrice Ballini.	~	×

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de rémunération et au comité des mises en candidature. Elle entretient d'autres types de rapports économiques significatifs avec un client, un fournisseur ou un consultant de la société. Un vote contre la candidate a été enregistré.

	- Vote e	enregistré
ITEM 01.02	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Joachim Creus	~	×
Proposeur: CA		•
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon la politique. Il entretient d'autres types de rapports économiques significa principaux. Un vote contre le candidat a été enregistré.	tifs avec des	actionnaires
	- vote e	enregistré
ITEM 01.03	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Olivier Goudet	/	×
Proposeur: CA		
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon la politique. Il entretient d'autres types de rapports économiques significa principaux. Il est président du conseil JDE Peet's N.V. et siège à plus de trois conseils d'administration au total. Le nombre de conseils est tro compromettre sa capacité à bien servir les intérêts des actionnaires. Un vote contre le candidat a été enregistré.	tifs avec des	actionnaires
	- Vote e	enregistré
ITEM 01.04	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Peter Harf	~	×
Proposeur: CA	'	

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon la politique. Il entretient d'autres types de rapports économiques significatifs avec des actionnaires principaux. Ce candidat, qui n'est pas indépendant, est aussi président du conseil, ce qui est contraire à la politique. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.05 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Johannes P. Huth Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par l'entreprise, siège au comité de vérification. Il représente KKR, actionnaire de l'entreprise, au conseil d'administration. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.06 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Mariasun A. Larregui Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.07 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Anna Adeola Makanju

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.08 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Sue Y. Nabi Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate n'est pas indépendante selon l'entreprise. Elle est actuellement chef de la direction de l'entreprise. Un vote contre la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.09 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Isabelle Parize Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.10 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Erhard Schoewel

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de rémunération et au comité des mises en candidature. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 01.11 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Robert Singer Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de vérification. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 02 **POLITIQUE** Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants. Proposeur: CA On constate, après une analyse complète du régime de rémunération, qu'il ne répond pas à tous les critères de la politique. La rémunération comporte un régime de rémunération par actions qui ne répond pas à tous les critères de la politique. La rémunération n'est pas basée sur la performance de l'entreprise. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 03 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification: Deloitte & Touche LLP. Proposeur: CA

RAPPORT DE VOTE

09/03/2023 08:00

Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre la société et la firme de vérification est de plus de dix ans et compromet l'indépendance de cette dernière. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE		
Samsung Electronics Co. Ltd (5930)	2022-11-03,		
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES		
Corée du Sud	2022-09-19		
LIEU DE L'ASSEMBLÉE			
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT		
Extraordinaire	Y74718100		

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.01	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Eun-Nyeong Heo		×
01.02	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Myung-Hee Yoo		×

ANALYSE

ITEM 01.01 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Eun-Nyeong Heo

Proposeur: CA

Il n'est pas possible de déterminer l'indépendance du conseil et des comités, car l'information fournie par l'entreprise est insuffisante. Aucune divulgation n'est effectuée quant à la composition des comités-clés, ce qui indique un manque de transparence. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 01.02 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Myung-Hee Yoo

Proposeur: CA

Il n'est pas possible de déterminer l'indépendance du conseil et des comités, car l'information fournie par l'entreprise est insuffisante. Aucune divulgation n'est effectuée quant à la composition des comités-clés, ce qui indique un manque de transparence. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE		
KLA Corporation (NASDAQ: KLAC)	2022-11-02,		
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES		
États-Unis	2022-09-12		
LIEU DE L'ASSEMBLÉE			
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT		
Annuelle	482480100		

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
311162	Fonds FÉRIQUE Actions mondiales de dividendes	1842

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.01	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Robert Calderoni.	✓	×
01.02	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Jeneanne Hanley.	✓	~
01.03	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Emiko Higashi.	~	×
01.04	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Kevin Kennedy.	~	×
01.05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Gary Moore.	✓	~
01.06	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Marie Myers.	✓	×
01.07	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Kiran Patel.	✓	×
01.08	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Victor Peng.	~	~
01.09	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Robert Rango.	~	~
01.10	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Richard Wallace.	~	×
02	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification: PricewaterhouseCoopers LLP.	~	×
03	Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	~	×
04	Proposition d'actionnaire demandant que le conseil d'administration publie un rapport indiquant de quelle façon l'entreprise compte réduire ses émissions de gaz à effet de serre (GES) conformément à l'objectif de l'Accord de Paris de limiter la hausse de la température mondiale à 1,5 degré Celsius, ce qui exige des émissions nettes nulles d'ici 2050.	×	~

ANALYSE

ITEM 01.01 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Robert Calderoni.

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de vérification et au comité des mises en candidature. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Ce candidat, qui n'est pas indépendant, est aussi président du conseil, ce qui est contraire à la politique. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 01.02 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Jeneanne Hanley. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.03 **POLITIOUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Emiko Higashi. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate, considérée comme reliée par la politique, siège au comité de rémunération. Elle siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.04 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Kevin Kennedy. Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de vérification et au comité des mises en candidature. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Il est chef de la direction de Quanergy Systems inc et siège à plus de deux conseils d'administration au total. Le nombre de conseils est trop élevé et peut compromettre sa capacité à bien servir les intérêts des actionnaires. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 01.05 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Gary Moore. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.06 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Marie Myers. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate, considérée comme reliée par la politique, siège au comité de vérification. Elle entretient d'autres types de rapports économiques significatifs avec un client, un fournisseur ou un consultant de la société. Un vote contre la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.07 **POLITIOUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Kiran Patel.

_		-
Dro	poseur:	(' /
110	poscui.	\smile_{Γ}

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de vérification et au comité des mises en candidature. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 01.08 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Victor Peng. Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré

ITEM 01.09

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Robert Rango.

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

ITEM 01.10 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Richard Wallace.

Proposeur: CA

POLITIQUE

Vote enregistré

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Il est actuellement chef de la direction de l'entreprise. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 02 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification: PricewaterhouseCoopers LLP. Proposeur: CA Plus des trois guarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre la société et la firme de vérification est de plus de dix ans et compromet l'indépendance de cette dernière. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 03 **POLITIQUE** Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants. Proposeur: CA On constate, après une analyse complète du régime de rémunération, qu'il ne répond pas à tous les critères de la politique. Les indemnités de départ excèdent deux fois le salaire. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 04 **POLITIOUE** Proposition d'actionnaire demandant que le conseil d'administration publie un rapport indiquant de quelle façon l'entreprise compte réduire ses émissions de gaz à effet de serre (GES) conformément à l'objectif de l'Accord de Paris de limiter la hausse de la température mondiale à 1,5 degré Celsius, ce qui exige des émissions nettes nulles d'ici 2050. Proposeur: CA

L'importance de l'enjeu du changement climatique n'est plus à démontrer. Ses conséquences dévastatrices sur le plan humain, social, environnemental et économique se font déjà sentir et ne sont qu'un avant-goût d'un monde où la hausse de la température moyenne de la Terre excéderait 1,5 °C par rapport à l'ère préindustrielle. Le Pacte de Glasgow, adopté à l'issue de la 26e conférence des Nations Unies sur les changements climatiques en novembre 2021, a d'ailleurs permis de reconfirmer la nécessité de réduire les émissions mondiales de dioxyde de carbone de 45 % d'ici 2030 pour parvenir à maintenir le réchauffement en dessous de 1,5 °C. Dans ce contexte, la contribution des entreprises à l'atténuation du changement climatique s'avère essentielle. Lancée en décembre 2017, la Climate Action 100+, une initiative qui regroupe 700 investisseurs institutionnels détenant plus de 68 000 milliards de dollars américains d'actifs sous gestion, appelle les entreprises à améliorer leur gouvernance climatique, à réduire à zéro leurs émissions nettes de GES de niveaux 1, 2 et 3, à renforcer les actions liées au climat et à fournir des informations financières relatives au climat. Or, bien que KLA se soit engagée à atteindre la carboneutralité d'ici 2050 pour ses émissions de niveaux 1 et 2, avec un objectif intermédiaire de réduction de 50 % d'ici 2030 (par rapport à leur niveau en 2021), la société n'a établi aucune cible pour ses émissions de niveau 3, lesquelles représentent pourtant plus de 99 % de ses émissions de GES, selon un rapport publié par KLA en 2021 (KLA 2019-2020 Global Impact Report Final.pdf). De plus, nous constatons que contrairement à certaines de ses concurrentes, les objectifs de KLA ne sont pas certifiés par l'initiative Science Based Targets (SBTi), qui a établi des cibles précises pour s'assurer que les objectifs des entreprises s'alignent sur la science climatique. Applied Materials, Analog Devices et Marvell Technology Group sont ainsi membres de la SBTi et se sont engagées à diminuer leurs émissions conformément à l'objectif de l'Accord de Paris de limiter la hausse de la température mondiale à 1,5 °C. D'autres pairs de KLA, comme ASML Holdings, Corning, Keysight Technologies et LAM Research, ont aussi promis d'établir des objectifs alignés sur l'Accord de Paris et certifiés par la SBTi. En ce qui concerne la divulgation climatique, signalons que KLA suit les recommandations du groupe de travail sur les informations financières liées au climat (TCFD), qui a été créé afin d'améliorer et d'accroître la communication d'informations financières liées au climat et qui jouit d'une reconnaissance internationale. KLA rend aussi publiques ses émissions directes et indirectes de GES, lesquelles sont revues par des tiers indépendants. Après examen, nous reconnaissons que KLA a adopté certaines bonnes pratiques de divulgation et qu'elle a pris des mesures pour atténuer ses impacts liés au climat. Néanmoins, sa stratégie de lutte contre le changement climatique comporte de grandes lacunes, comme des cibles à plus court terme et à plus long terme pour ses émissions de niveaux 1 et 2, ainsi que des objectifs de réduction de ses émissions pertinentes de niveau 3. De plus, KLA apparaît à la traîne par rapport à certaines de ses concurrentes. Par conséquent, nous pensons qu'il est dans l'intérêt des investisseurs de soutenir la proposition afin d'inciter le conseil d'administration à faire plus d'efforts pour atténuer l'empreinte carbone de KLA, ainsi que son exposition aux risques climatiques. Un appui fort à la proposition pourrait l'encourager à prendre les mesures nécessaires pour réaliser l'ambition de KLA d'atteindre la carboneutralité d'ici 2050, y compris l'établissement de cibles crédibles de réduction des émissions pertinentes de niveau 3. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde : Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque facon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
South32 Ltd (ASX:S32)	2022-10-27,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Australie	2022-10-25
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	Q86668102

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310846	Fonds FÉRIQUE Actions asiatiques	551603

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
02.01	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Frank Cooper.	✓	/
02.02	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice :Ntombifuthi Mtoba.	✓	~
03.00	Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	✓	/
04.00	Proposition afin d'approuver l'octroi de droits à des actions de performance au chef de la direction.	✓	~
05.00	Vote consultatif sur le plan d'action de l'entreprise en matière des changements climatiques.	~	×

ANALYSE

ITEM 02.01 CA POLITIQUE

Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Frank Cooper.

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 02.02 CA POLITIQUE

Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Ntombifuthi Mtoba.

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 03.00 POLITIOUE Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants. Proposeur: CA On constate, après analyse complète du rapport de rémunération, qu'il répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 04.00 **POLITIOUE** Proposition afin d'approuver l'octroi de droits à des actions de performance au chef de la direction. Proposeur: CA Le régime de rémunération par actions proposé répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 05.00 **POLITIQUE** Vote consultatif sur le plan d'action de l'entreprise en matière des changements climatiques. Proposeur: CA Le plan d'action prévoit de lier la rémunération des dirigeants. Une reddition de compte annuelle aux actionnaires aura lieu. Toutefois, l'entreprise ne semble pas

avoir adopté de cibles de réduction des gaz à effet de serre sur les 5 à 10 prochaines années. Elle s'est fixé comme objectif que ces émissions de scope 3 soient net zero d'ici 2050. Un des critères contrevient à la politique. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Dexus Property Trust (ASX: DXS)	2022-10-26,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Australie	2022-10-24
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	Q318A1104

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310846	Fonds FÉRIQUE Actions asiatiques	165435

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	~	~
02	Proposition afin d'approuver l'octroi de droits à des actions de performance au chef de la direction.	✓	~
03.01	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Mark Ford.	✓	~
03.02	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Nicola Roxon.	✓	~
03.03	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Elana Rubin	~	~
04	Proposition afin de modifier les statuts et les règlements.	✓	~
05	Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants: dissolution conditionnelle du conseil d'administration.	×	×

ANALYSE

ITEM 01 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.

Proposeur: CA

On constate, après analyse complète du rapport de rémunération, qu'il répond à tous les critères de la politique. La rémunération est basée sur la performance de l'entreprise. Le régime de rémunération par actions répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 02 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'octroi de droits à des actions de performance au chef de la direction.

Proposeur: CA

Le régime de rémunération par actions proposé répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 03.01 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Mark Ford. Proposeur: CA L'élection s'effectue par tranches, ce qui ne permet pas aux actionnaires de s'exprimer en votant sur chaque membre du conseil annuellement. L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de vérification ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 03.02 **POLITIOUE** Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Nicola Roxon. Proposeur: CA L'élection s'effectue par tranches, ce qui ne permet pas aux actionnaires de s'exprimer en votant sur chaque membre du conseil annuellement. L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de vérification ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 03.03 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Elana Rubin Proposeur: CA

L'élection s'effectue par tranches, ce qui ne permet pas aux actionnaires de s'exprimer en votant sur chaque membre du conseil annuellement. L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de vérification ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 04 **POLITIQUE** Proposition afin de modifier les statuts et les règlements. Proposeur: CA Des changements récents dans la législation fiscale permettent aux fiducies comme Dexus d'aligner la date de cloture des registres avec celle du paiement des dividendes. Toutefois, Dexus n'a pas été en mesure de profiter de ces changements en raison des dispositions de ses Statuts L'entreprise souhaite maintenant se donner la flexibilité de verser ses dividendes sur la même base que la plupart des autres fiducies. La proposition ne porte pas atteinte aux intérêts des actionnaires. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré

Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants: dissolution conditionnelle du conseil d'administration.

Proposeur: CA

ITEM 05

09/03/2023 08:00

En vertu de la loi australienne sur les sociétés, les actionnaires doivent décider si une assemblée générale extraordinaire doit avoir lieu afin de réélire le conseil d'administration lorsqu'au moins 25 % des actionnaires se sont opposés au rapport de rémunération au cours de 2 assemblées générales consécutives. Le rapport en question n'ayant pas obtenu le taux d'approbation nécessaire lors de l'assemblée générale précédente, l'entreprise était donc tenue d'inclure cette proposition dans sa circulaire de sollicitation de procurations cette année. Si plus de 75 % des actionnaires approuvent le nouveau rapport de rémunération, la proposition sera retirée. Dans le cas contraire, elle sera votée et si une majorité d'actionnaires l'appuient, une assemblée générale extraordinaire devra être convoquée dans les 90 jours afin de réélire le conseil d'administration. On constate, après une analyse complète du régime de rémunération, qu'il répond à tous les critères de la politique. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

POLITIQUE

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Woolworths Group Ltd (ASX: WOW)	2022-10-26,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Australie	2022-10-24
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	Q98418108

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310846	Fonds FÉRIQUE Actions asiatiques	43317

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
02.01	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice Jennifer Carr-Smith.	✓	/
02.02	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Holly Kramer.	✓	~
02.03	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice Kathee Tesija.	✓	~
03.00	Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	✓	~
04.00	Proposition afin d'approuver l'octroi de droits à des actions de performance au chef de la direction.	✓	~

ANALYSE

ITEM 02.01 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice Jennifer Carr-Smith.

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 02.02 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Holly Kramer.

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

		registré	
ITEM 02.03	CA	POLITIQUE	
Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice Kathee Tesija.	~	~	
Proposeur: CA			
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé ur membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate la candidate a été enregistré.			
	Vote e	enregistré	
ITEM 03.00	CA	POLITIQUE	
Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	~	~	
Proposeur: CA		ı	
On constate, après analyse complète du rapport de rémunération, qu'il répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la propo	sition a é	té enregistré.	
	Vote e	enregistré	
ITEM 04.00	CA	POLITIQUE	
Proposition afin d'approuver l'octroi de droits à des actions de performance au chef de la direction.	~	~	
Proposeur : CA		ı	
Le régime de rémunération par actions proposé répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.			
	Vote e	enregistré	

Mise en garde : Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groune investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont hasées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Cintas Corporation (CTAS)	2022-10-25 ,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
États-Unis	2022-10-03
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	172908105

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
07318681	Férique Actions mondiales de développement durable	7327

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.01	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Gerald S. Adolph	✓	×
01.02	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John F. Barrett	✓	×
01.03	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Melanie W. Barstad	✓	×
01.04	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Karen L. Carnahan	✓	~
01.05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Robert E. Coletti	✓	×
01.06	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Scott D. Farmer	✓	×
01.07	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Joseph Scaminace	✓	×
01.08	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Todd M. Schneider	✓	×
01.09	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Ronald W. Tysoe	✓	×
02	Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	✓	×
03	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : Ernst & Young LLP.	✓	×
04	Proposition afin d'éliminer la nécessité d'obtenir le vote d'une majorité qualifiée dans le cas de transactions d'affaires.	✓	~
05	Proposition afin d'éliminer la nécessité d'obtenir le vote d'une majorité qualifiée dans le cas du renvoi d'un administrateur.	✓	~
06	Proposition afin d'éliminer la nécessité d'obtenir le vote d'une majorité qualifiée dans le cas d'une fusion ou d'une consolidation.	✓	~
07	Proposition d'actionnaire afin de permettre aux actionnaires de réclamer une assemblée générale extraordinaire.	×	~
08	Proposition d'actionnaire demandant la divulgation des contributions politiques de l'entreprise.	×	/

ANALYSE

ITEM 01.01	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Gerald S. Adolph	/	×
Proposeur : CA	•	'
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est comembres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de rémunération et au comité des mises en candiconseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré.		
	- Vote e	nregistré
ITEM 01.02	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John F. Barrett	/	×
Proposeur: CA	1	1
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est comembres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de vérification et au comité des mises en candidat depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré.		
	- Vote e	nregistré
ITEM 01.03	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Melanie W. Barstad	/	×
Proposeur: CA	1	1
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est comembres indépendants. Cette candidate, considérée comme reliée par la politique, siège au comité de rémunération et au comité des mises en siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre la candidate a été enregistré.	•	•
	- Vote e	nregistré
ITEM 01.04	CA	POLITIQUE

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Karen L. Carnahan Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.05 **POLITIOUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Robert E. Coletti Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Il a un lien de parenté direct avec un administrateur relié. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré **POLITIQUE** ITEM 01.06 Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Scott D. Farmer Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Il préside le conseil d'administration et est membre de la direction. Ce candidat, qui n'est pas indépendant, est aussi président du conseil, ce qui est contraire à la politique. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.07 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Joseph Scaminace Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de rémunération et au comité des mises en candidature. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.08 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Todd M. Schneider Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Il est actuellement chef de la direction de l'entreprise. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.09 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Ronald W. Tysoe Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. Aucun comité-clé n'est composé uniquement de membres indépendants. Ce candidat, considéré comme relié par la politique, siège au comité de vérification et au comité des mises en candidature. Il siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 02 **POLITIQUE**

Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants. Proposeur: CA On constate, après une analyse complète du régime de rémunération, qu'il ne répond pas à tous les critères de la politique. La rémunération comporte un régime d'options d'achat d'actions pour les dirigeants qui ne répond pas à tous les critères de la politique. L'échéance des options offertes dans le régime excède l'échéance maximale prévue par la politique, qui est de cinq ans. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 03 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : Ernst & Young LLP. Proposeur: CA Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre la société et la firme de vérification est de plus de dix ans et compromet l'indépendance de cette dernière. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 04 POLITIQUE** Proposition afin d'éliminer la nécessité d'obtenir le vote d'une majorité qualifiée dans le cas de transactions d'affaires. Proposeur: CA Il est dans l'intérêt des actionnaires de pouvoir se prononcer sur les diverses transactions d'affaires. Toutefois, une majorité simple est suffisante pour ratifier de telles décisions. L'exigence d'une majorité qualifiée ne doit pas être maintenue. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 05 **POLITIQUE** Proposition afin d'éliminer la nécessité d'obtenir le vote d'une majorité qualifiée dans le cas du renvoi d'un administrateur.

Pro	poseui	r:	CA

Il est dans l'intérêt des actionnaires de pouvoir se prononcer sur le renvoi des administrateurs. Toutefois, une majorité simple est suffisante pour ratifier de telles décisions. L'exigence d'une majorité qualifiée ne doit pas être maintenue. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 06

POLITIQUE

Proposition afin d'éliminer la nécessité d'obtenir le vote d'une majorité qualifiée dans le cas d'une fusion ou d'une consolidation.

Proposeur: CA

Il est dans l'intérêt des actionnaires de pouvoir se prononcer sur les fusions et les consolidations. Toutefois, une majorité simple est suffisante pour ratifier de telles décisions. L'exigence d'une majorité qualifiée ne doit pas être maintenue. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 07

POLITIQUE

Proposition d'actionnaire afin de permettre aux actionnaires de réclamer une assemblée générale extraordinaire.

Proposeur: John Chevedden

Cette proposition permettrait aux actionnaires représentant une participation actionnariale raisonnable (par rapport à la taille de la compagnie) de 10 % de convoquer une assemblée générale extraordinaire. Il est raisonnable de permettre aux actionnaires de réclamer une assemblée générale extraordinaire. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 08

POLITIQUE

Proposition d'actionnaire demandant la divulgation des contributions politiques de l'entreprise.

Proposeur: The International Brotherhood of Teamsters General Fund

La publication d'un rapport sur les contributions politiques serait utile. Outre le risque juridique lié à la complexité des lois, les contributions politiques engendrent des problèmes de taille qui peuvent se répercuter sur la valeur ajoutée. Les entreprises obtiennent des avantages au détriment de stratégies plus efficaces, comme le financement de la recherche et du développement. Ces dons peuvent servir les intérêts des dirigeants sans représenter ceux de l'entreprise et des actionnaires. Il est dans l'intérêt des actionnaires que la société divulgue toute l'information concernant ses efforts de lobbying, car il existe des risques pour la réputation de l'entreprise. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Rio Tinto PLC (LON:RIO)	2022-10-25,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Royaume-Uni	2022-10-23
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Extraordinaire	G75754104

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310817	Fonds FÉRIQUE Actions européennes	28266

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin d'approuver la coentreprise avec China Baowu Steel Group Co. Ltd pour un nouveau projet d'extraction de minerai de fer.	~	✓
02	Proposition afin d'approuver les nouvelles procédures concernant la négociation des actifs de la compagnie.	~	~

ANALYSE

ITEM 01 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver la coentreprise avec China Baowu Steel Group Co. Ltd pour un nouveau projet d'extraction de minerai de fer.

Proposeur: CA

Le 13 septembre 2022, Rio Tinto PLC a annoncé avoir trouvé un accord avec un de ses principaux clients, China Baowu Steel Group Co. Ltd, pour développer une coentreprise d'extraction de minerai de fer dans l'ouest de l'Australie. Le projet estimé à 2 milliards USD devrait débuter en 2023 pour une mise en service en 2025. Rio Tinto va investir 1,3 milliard USD et China Bowu, 700 millions USD. Les autorités australiennes et chinoises doivent encore valider la transaction. Il est de la responsabilité de l'entreprise de proposer de s'engager dans de tels projets. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 02 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver les nouvelles procédures concernant la négociation des actifs de la compagnie.

Proposeur: CA

Ces achats d'actifs sont dans l'intérêt des actionnaires en raison des bénéfices financiers et stratégiques attendus. Par ailleurs, ces transactions ne semblent pas comporter de conflits d'intérêts particuliers. La proposition est justifiée par des raisons d'affaires valables et est jugée dans l'intérêt des actionnaires. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Transurban Group (TCL)	2022-10-20,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Australie	2022-10-18
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	Q9194A106

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310846	Fonds FÉRIQUE Actions asiatiques	138952

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
02.01	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice: Marina S. Go	✓	~
02.02	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Peter B. Scott	✓	~
03.00	Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	✓	~
04.00	Proposition afin d'approuver l'octroi de droits à des actions de performance au chef de la direction.	✓	~
05.00	Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants : dissolution conditionnelle du conseil d'administration.	×	×

ANALYSE

ITEM 02.01 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice: Marina S. Go

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 02.02 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administrateur : Peter B. Scott

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

	• Vote er	nregistré
ITEM 03.00	CA	POLITIQUE
Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	~	~
Proposeur : CA	I	
On constate, après une analyse complète du régime de rémunération, qu'il répond à tous les critères de la politique. La rémunération est basés de l'entreprise. Le régime de rémunération par actions répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enre		formance
	• Vote er	nregistré
ITEM 04.00	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'octroi de droits à des actions de performance au chef de la direction.	~	POLITIQUE
Proposeur: CA	I	
Le régime de rémunération par actions proposé répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.		
	• Vote er	nregistré
ITEM 05.00	CA	POLITIQUE
Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants : dissolution conditionnelle du conseil d'administration.	×	×
Proposeur: CA	1	'

En vertu de la loi australienne sur les sociétés, les actionnaires doivent décider si une assemblée générale extraordinaire doit avoir lieu afin de réélire le conseil d'administration lorsqu'au moins 25 % des actionnaires se sont opposés au rapport de rémunération au cours de 2 assemblées générales consécutives. Le rapport en question n'ayant pas obtenu le taux d'approbation nécessaire lors de l'assemblée générale précédente, l'entreprise était donc tenue d'inclure cette proposition dans sa circulaire de sollicitation de procurations cette année. Si plus de 75 % des actionnaires approuvent le nouveau rapport de rémunération, la proposition sera retirée. Dans le cas contraire, elle sera votée et si une majorité d'actionnaires l'appuient, une assemblée générale extraordinaire devra être convoquée dans les 90 jours afin de réélire le conseil d'administration. Après une analyse complète du rapport de rémunération, on constate qu'il répond à tous les critères de la politique. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
Flat Glass Group Co. Ltd. (SHA: 601865)	2022-10-20,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
Hong-Kong	2022-10-14
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Extraordinaire	Y2575W103

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310847	Fonds FÉRIQUE Actions asiatiques	311000

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.00	Rapport sur l'utilisation des profits.	✓	~
02.00	Proposition afin d'approuver la distribution d'un dividende de 0,23 RMBO par action ordinaire.	✓	~
	ANALYSE		
ITEM 01.00		CA	POLITIQUE
Rapport su	r l'utilisation des profits.	/	~
Proposeur	:CA		
II est de la enregistré	responsabilité des membres de la direction et du conseil d'administration de déterminer l'utilisation des profits. Un vote en faveur d		
		- Vote e	nregistré
ITEM 02.00		CA	POLITIQUE
Proposition	n afin d'approuver la distribution d'un dividende de 0,23 RMBO par action ordinaire.	/	~
Proposeur	:CA		
	responsabilité du conseil d'administration de recommander la distribution des profits. De plus, la distribution d'un dividende ordina naires. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.	aire est dar	ns l'intérêt

Mise en garde : Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.

Vote enregistré



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE	
Hargreaves Lansdown PLC (LON:HL)	2022-10-19,	
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES	
Royaume-Uni	2022-10-17	
LIEU DE L'ASSEMBLÉE		
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT	
Annuelle	G43940108	

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
318661	Fonds FÉRIQUE Actions européennes	82800

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.00	Proposition afin de recevoir les états financiers / les états financiers consolidés.	~	~
02.00	Proposition afin d'approuver la distribution d'un dividende de 0,2744 GBP	✓	~
03.00	Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	~	~
04.00	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification: PricewaterhouseCoopers LLP.	~	/
05.00	Proposition afin d'autoriser les administrateurs à déterminer les honoraires des vérificateurs.	~	/
06.00	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Deanna W. Oppenheimer	~	/
07.00	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Christopher Hill	~	/
08.00	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Amy Stirling	~	/
09.00	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Dan Olley	~	/
10.00	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Roger Perkin	~	/
11.00	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John Troiano	✓	/
12.00	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Andrea Blance	~	/
13.00	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Moni Mannings	~	/
14.00	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Adrian Collins	~	/
15.00	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Penny J. James	~	/
16.00	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Darren Pope	✓	/
17.00	Proposition afin d'approuver le rachat d'actions.	✓	~

			_
18.00	Proposition afin d'approuver l'émission d'actions avec droits de préemption.	✓	~
19.00	Proposition afin d'approuver l'émission d'actions sans droits de préemption.	~	~
20.00	Proposition afin d'approuver le délai minimal de convocation d'une assemblée.	✓	×
	ANALYSE		
ITEM 01.00		CA	POLITIQUE
Proposition	n afin de recevoir les états financiers / les états financiers consolidés.	/	/
Proposeur	:CA		
	te que plus des trois quarts des honoraires versés à la firme de vérification qui a préparé les états financiers proviennent des service fication de la durée de la relation entre l'entreprise et la firme de vérification, on constate l'indépendance de cette dernière. Un vote		
	n a été enregistré.		nregistré
	n a été enregistré.		
ITEM 02.00	n a été enregistré.	Vote er	nregistré
ITEM 02.00	n a été enregistré. n afin d'approuver la distribution d'un dividende de 0,2744 GBP	Vote er	nregistré
ITEM 02.00 Proposition Proposeur Il est de la	n a été enregistré. n afin d'approuver la distribution d'un dividende de 0,2744 GBP	CA	POLITIQUE
ITEM 02.00 Proposition Proposeur Il est de la	n a été enregistré. n afin d'approuver la distribution d'un dividende de 0,2744 GBP :CA responsabilité du conseil d'administration de recommander la distribution des profits. De plus, la distribution d'un dividende ordina	CA Aire est dan	POLITIQUE
ITEM 02.00 Proposition Proposeur Il est de la	n a été enregistré. n afin d'approuver la distribution d'un dividende de 0,2744 GBP :CA responsabilité du conseil d'administration de recommander la distribution des profits. De plus, la distribution d'un dividende ordina	CA Aire est dan	POLITIQUE s l'intérêt
Proposition Proposeur Il est de la des action ITEM 03.00	n a été enregistré. n afin d'approuver la distribution d'un dividende de 0,2744 GBP :CA responsabilité du conseil d'administration de recommander la distribution des profits. De plus, la distribution d'un dividende ordina	CA Aire est dan	POLITIQUE ns l'intérêt nregistré

la candidate a été enregistré.

On constate, après analyse complète du rapport de rémunération, qu'il répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 04.00 POLITIQUE Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification: PricewaterhouseCoopers LLP. Proposeur: CA Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre l'entreprise et la firme de vérification respecte le critère de la politique de vote. L'indépendance de la firme de vérification a été vérifiée et constatée. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 05.00 **POLITIQUE** Proposition afin d'autoriser les administrateurs à déterminer les honoraires des vérificateurs. Proposeur: CA Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 06.00 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Deanna W. Oppenheimer Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de

membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de

	Vote en	nregistré
ITEM 07.00	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Christopher Hill	~	/
Proposeur : CA		•
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés un membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Il est actuellement chef de la direction de l'entreprise. Il n'existe d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.		
	Vote en	nregistré
ITEM 08.00	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Amy Stirling	~	~
Proposeur: CA		•
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés ur membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Elle est la directrice financière de l'entreprise (CFO). Il n'existe au d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.	•	
	Vote en	nregistré
ITEM 09.00	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Dan Olley	~	/

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

	 Vote en 	registré
ITEM 10.00	CA	POLITIQUI
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Roger Perkin	_	/
Proposeur: CA	•	
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés ur membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote a été enregistré.	•	
	 Vote en 	registré
ITEM 11.00	CA	POLITIQUI
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John Troiano	/	~
Proposeur: CA	'	'
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés ur membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote a été enregistré.		
	 Vote en 	registré
ITEM 12.00	CA	POLITIQUI
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Andrea Blance	_	/
Proposeur: CA	I	I

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

	Vote en	registré
ITEM 13.00	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Moni Mannings	~	~
Proposeur: CA		
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés un membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate la candidate a été enregistré.	•	
	Vote en	registré
ITEM 14.00	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Adrian Collins	~	~
Proposeur: CA		1
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés un membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Il représente Peter Hargreaves, actionnaire de l'entreprise, au co d'administration. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.		de
	Vote en	registré
ITEM 15.00	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Penny J. James	~	/

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

	Vote e	nregistré
ITEM 16.00	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Darren Pope	~	~
Proposeur : CA		•
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés un membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote a été enregistré.		
	Vote e	nregistré
ITEM 17.00	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver le rachat d'actions.	✓	/
Proposeur : CA		'
Les actions rachetées et non annulées représentent plus de 10 % des actions en circulation. Un vote en faveur de la proposition a été enregistre	<u>.</u>	
	Vote e	nregistré
ITEM 18.00	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'émission d'actions avec droits de préemption.	~	/
Proposeur: CA		•
L'émission de capital est acceptable, compte tenu du fait qu'elle ne représente pas plus de 50 % des actions en circulation et qu'elle est encadré vote en faveur de la proposition a été enregistré.	e dans le	temps. Un
	Vote e	nregistré
ITEM 19.00	CA	POLITIQUE

Proposition afin d'approuver l'émission d'actions sans droits de préemption.





Proposeur: CA

L'émission de capital est acceptable, compte tenu du fait qu'elle ne représente pas plus de 20 % des actions en circulation et qu'elle est encadrée dans le temps. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 20.00

POLITIQUE

Proposition afin d'approuver le délai minimal de convocation d'une assemblée.





Proposeur: CA

Cette proposition demande l'autorisation de maintenir le délai de convocation aux assemblées générales extraordinaires à 14 jours au lieu de 21 jours, ce qui limite le temps alloué aux actionnaires pour se préparer à l'assemblée. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE
XP inc. (NASDAQ: XP)	2022-10-18,
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES
États-Unis	2022-09-19
LIEU DE L'ASSEMBLÉE	
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT
Annuelle	G98239109

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
07318701	Férique Actions mondiales d'innovations	71944

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.00	Proposition afin d'approuver / de recevoir les états financiers / le rapport des administrateurs / le rapport du vérificateur / les états financiers consolidés.	~	~
02.00	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Cristiana Pereira	~	~
03.00	Proposition afin d'approuver les modifications apportées à une catégorie d'actions ordinaires .	~	×
04.00	Proposition afin de modifier les statuts et les règlements.	~	×

ANALYSE

ITEM 01.00 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver / de recevoir les états financiers / le rapport des administrateurs / le rapport du vérificateur / les états financiers consolidés.

Proposeur: CA

On constate que plus des trois quarts des honoraires versés à la firme de vérification qui a préparé les états financiers proviennent des services de vérification. Après vérification de la durée de la relation entre l'entreprise et la firme de vérification, on constate l'indépendance de cette dernière. Ces rapports ont été fournis à tous les actionnaires avant l'assemblée d'actionnaires et la firme de vérification qui les a examinés est indépendante. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 02.00 POLITIOUE

Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Cristiana Pereira



Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate que moins de la majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité de rémunération n'est pas constitué uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette nouvelle candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 03.00

Proposition afin d'approuver les modifications apportées à une catégorie d'actions ordinaires.

POLITIOUE

Proposeur: CA

Cette proposition demande de transférer des actions de catégorie A (qui offrent chacune 1 droit de vote) en action de catégorie B (qui offrent chacune 10 droits de vote). Cela n'est pas dans l'intérêt des actionnaires. Attention! Il est possible que cette augmentation de capital soit effectuée par l'émission d'actions privilégiées sous le mode du chèque en blanc, c'est-à-dire avec des caractéristiques indéterminées, ce qui n'est pas dans l'intérêt des actionnaires. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 04.00

Proposition afin de modifier les statuts et les règlements.

POLITIOUE

Proposeur: CA

Les modifications visent, entre autres, à refléter les changements induits par l'application de la proposition 03, à laquelle nous nous opposons. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE		
Avalara Inc. (NYSE: AVLR)	2022-10-14,		
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES		
États-Unis	2022-09-08		
LIEU DE L'ASSEMBLÉE			
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT		
Spéciale	05338G106		

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
07318701	Férique Actions mondiales d'innovations	15301

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.00	Proposition afin d'approuver l'acquisition de l'entreprise par Vista Equity Partners.	~	✓
02.00	Vote consultatif sur les indemnités de départ potentielles des dirigeants.	~	×
03.00	Proposition afin d'approuver l'ajournement de l'assemblée en vue d'obtenir des procurations additionnelles si la société n'obtient pas suffisamment de votes favorables à la proposition 1.	~	×

ANALYSE

ITEM 01.00 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver l'acquisition de l'entreprise par Vista Equity Partners.

Proposeur: CA

Le 8 août 2022, Vista Equity Partners a annoncé l'acquisition d'Avalara. La transaction, évaluée à environ 8,4 milliards USD va privatiser l'entreprise. Les investisseurs ont réagi négativement, puisque le titre d'Avalara a perdu 3,5% le jour de l'annonce. Dans le cadre de la transaction, les actionnaires de CIBLE recevront 93,5 USD en argent comptant pour chaque action ordinaire détenue. Une fois la transaction réalisée, Avalara cessera d'être une société cotée en Bourse et deviendra une société privatisée. Le conseil d'administration recommande unanimement de voter pour la transaction. De plus, les conseillers financiers, Goldman Sachs, ont affirmé que, sur le plan financier, la transaction était juste pour les actionnaires. Les frais de rupture, payables entre autres si les actionnaires n'approuvent pas la transaction, sont évalués à XX millions USD et pourraient comprendre jusqu'à 242 millions USD, ce qui représente environ 2,9 % de la valeur totale de la transaction. La transaction ne soulève pas d'enjeu particulier. Toutefois, puisqu'il s'agit d'une question de nature financière, l'avis du gestionnaire de portefeuille a été sollicité. Ce dernier, Manal Karam, Wellington, qui a été contacté le 5 octobre 2022, n'a pas émis de recommandation. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 02.00 **POLITIQUE**

Vote consultatif sur les indemnités de départ potentielles des dirigeants.

Proposeur: CA

Les quatre principaux dirigeants de l'entreprise pourraient recevoir collectivement plus de 63,9 millions USD en indemnités de départ, en attributions accélérées des actions et options acquises dans le cadre des régimes de rémunération, en avantages, et en prestations de santé et bien-être. Nous notons que les options ne

sont pas conditionnés par une perte de fonctions, ce qui est contraire à la politique. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

CA

ITEM 03.00

Proposition afin d'approuver l'ajournement de l'assemblée en vue d'obtenir des procurations additionnelles si la société n'obtient pas suffisamment de votes favorables à la proposition 1.



POLITIQUE

Proposeur: CA

Cette proposition ne respecte pas les dates d'échéance et les exigences de transparence concernant les questions à soumettre au vote des actionnaires. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE	
CSL Ltd (CSL)	2022-10-12,	
PAYS Australie DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES 2022-10-10		
LIEU DE L'ASSEMBLÉE		
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT	
Annuelle	12637N105/Q3018U109	

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
310846	Fonds FÉRIQUE Actions asiatiques	8388

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
02.01	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Marie McDonald	~	/
02.02	Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Megan Clark	~	~
03	Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	~	/
04	Proposition afin d'approuver l'octroi de droits à des actions de performance au chef de la direction.	~	~

ANALYSE

TEM 02.01

CA POLITIQUE

Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Marie McDonald

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. L'élection s'effectue par tranches, ce qui ne permet pas aux actionnaires de s'exprimer en votant sur chaque membre du conseil annuellement. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de vérification ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

 Vote enregistré

 ITEM 02.02
 CA
 POLITIQUE

 Proposition afin d'approuver l'élection par tranche de l'administratrice : Megan Clark
 ✓
 ✓

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de vérification ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

	,								
~/		tc	e	n	ro	C		ы	rc
v	u	LC				2	3	ы	

ITEM 03

Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.

POLITIQUE

POLITIQUE

Proposeur: CA

On constate, après analyse complète du rapport de rémunération, qu'il répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

ITEM 04

Proposition afin d'approuver l'octroi de droits à des actions de performance au chef de la direction.



Proposeur: CA

Le régime de rémunération par actions proposé répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE		
Procter & Gamble Company (The) (PG)	2022-10-11,		
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES		
États-Unis	2022-08-12		
LIEU DE L'ASSEMBLÉE			
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT		
Annuelle	742718109		

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
T1-00000146.2	Fonds FÉRIQUE Actions américaines	12130

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01.01	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : B. Marc Allen	~	~
01.02	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Angela F. Braly	~	×
01.03	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Amy L. Chang	~	✓
01.04	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Joseph Jimenez	✓	~
01.05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Christopher Kempczinski	~	×
01.06	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Debra L. Lee	~	✓
01.07	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Terry J. Lundgren	~	~
01.08	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Christine M. McCarthy	✓	~
01.09	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Jon R. Moeller	✓	×
01.10	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Rajesh Subramaniam	✓	~
01.11	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Patricia A. Woertz	✓	×
02	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : Deloitte & Touche LLP.	~	×
03	Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	✓	~

ANALYSE

ITEM 01.01	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : B. Marc Allen	~	/

Proposeur: CA

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de vérification ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré **POLITIQUE** ITEM 01.02 Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Angela F. Braly Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de vérification ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Cette candidate, considérée comme reliée par la politique, siège à ces comités. Elle siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.03 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Amy L. Chang Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de vérification ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.04 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Joseph Jimenez

Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Terry J. Lundgren

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de vérification ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré **POLITIQUE** ITEM 01.05 Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Christopher Kempczinski Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de vérification ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il est chef de la direction de McDonald's Corporation et siège au comité de rémunération, ce qui est contraire à la politique. Un vote contre le candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.06 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Debra L. Lee Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de vérification ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.07

POLITIQUE

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de vérification ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.08 **POLITIOUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Christine M. McCarthy Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de vérification ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 01.09 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Jon R. Moeller Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de vérification ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Ce candidat est à la fois chef de la direction et président du conseil, ce qui est contraire à la politique. Un vote contre le candidat a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 01.10 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Rajesh Subramaniam

Proposeur: CA

RAPPORT DE VOTE 09/03/2023 08:00

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mises en candidature et le comité de vérification ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

	Vote er	nregistré
ITEM 01.11	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Patricia A. Woertz	~	×
Proposeur : CA		
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. On constate que le comité des mise comité de vérification ne sont pas constitués uniquement de membres indépendants. Cette candidate, considérée comme reliée par la politique Elle siège au conseil depuis plus de 10 ans. Un vote contre la candidate a été enregistré.		
	Vote er	nregistré
ITEM 02	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification : Deloitte & Touche LLP.	~	×
Proposeur : CA		
Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre la société vérification est de plus de dix ans et compromet l'indépendance de cette dernière. Un vote contre la proposition a été enregistré.	é et la firm	ie de
	Vote er	nregistré
ITEM 03	CA	POLITIQUE
Vote consultatif sur la rémunération des dirigeants.	~	~
Proposeur : CA		

On constate, après une analyse complète du régime de rémunération, qu'il répond à tous les critères de la politique. La rémunération est basée sur la performance de l'entreprise. Le régime de rémunération par actions répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde : Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.



RAPPORT DE VOTE

SOMMAIRE

ÉMETTEUR	DATE D'ASSEMBLÉE	
Diageo PLC (DEO)	2022-10-06,	
PAYS	DATE DE CLÔTURE DES REGISTRES	
Royaume-Uni	2022-08-19	
LIEU DE L'ASSEMBLÉE		
TYPE D'ASSEMBLÉE	IDENTIFIANT	
Annuelle	25243Q205/ G42089113	

POLITIQUE: Gestion FÉRIQUE

NUMÉRO DE COMPTE	NOM DU COMPTE	NOMBRE D'ACTIONS
318661	Fonds FÉRIQUE Actions européennes	34500

ITEM	PROPOSITION	CA	POLITIQUE
01	Proposition afin de recevoir les états financiers, le rapport des administrateurs et le rapport du vérificateur.	✓	~
02	Proposition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	✓	~
03	Proposition afin d'approuver la distribution d'un dividende de 0,76 GBP par action ordinaire.	✓	~
04	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Karen Blackett	✓	~
05	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Melissa Bethell	✓	~
06	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Lavanya Chandrashekar	✓	/
07	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Valérie Chapoulaud-Floquet	✓	/
08	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Javier Ferrán	✓	~
09	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Susan Kilsby	✓	/
10	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John A. Manzoni	✓	~
11	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Lady Nicola Mendelsohn	✓	/
12	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Ivan Menezes	✓	~
13	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Alan Stewart	✓	~
14	Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Ireena Vittal	✓	/
15	Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification PricewaterhouseCoopers.	✓	~
16	Proposition afin d'autoriser les administrateurs à déterminer les honoraires des vérificateurs.	✓	~
17	Proposition afin de permettre à la compagnie de verser des contributions financières aux organisations politiques ou à des organismes caritatifs.	✓	×

18	Proposition afin de modifier le régime de rémunération à base d'actions destiné aux employés.	/	~
19	Proposition afin d'approuver l'émission d'actions avec droits de préemption.	/	~
20	Proposition afin d'approuver l'émission d'actions sans droits de préemption.	/	✓
21	Proposition afin d'approuver le rachat d'actions.	/	✓
22	Proposition afin d'approuver le délai minimal de convocation d'une assemblée.	~	×
	ANALYSE		
ITEM 01		CA	POLITIQUE
Proposition afin de recevoir les états financiers, le rapport des administrateurs et le rapport du vérificateur.		~	~
Propos	eur:CA		•
Après v	state que plus des trois quarts des honoraires versés à la firme de vérification qui a préparé les états financiers proviennent des servi rérification de la durée de la relation entre l'entreprise et la firme de vérification, on constate l'indépendance de cette dernière. Un vo ition a été enregistré.		
		- Vote e	nregistré
ITEM 02		CA	POLITIQUE
Proposi	ition afin d'approuver le rapport sur la rémunération des dirigeants.	~	~
Propos	eur:CA		
On con	state, après analyse complète du rapport de rémunération, qu'il répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la pro	position a é	té enregistré.
		- Vote e	nregistré
ITEM 03		CA	POLITIQUE

Proposition afin d'approuver la distribution d'un dividende de 0,76 GBP par action ordinaire. Proposeur: CA Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander la distribution des profits. De plus, la distribution d'un dividende ordinaire est dans l'intérêt des actionnaires. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré ITEM 04 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Karen Blackett Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette nouvelle candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 05 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Melissa Bethell Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré. Vote enregistré ITEM 06 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Lavanya Chandrashekar

_		_	
Pro	poseur	: (./	

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Cette candidate n'est pas indépendante selon l'entreprise. Elle est la directrice financière de l'entreprise (CFO). Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

Vote enregistré ITEM 07 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Valérie Chapoulaud-Floquet Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

ITEM 08 **POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Javier Ferrán

Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré.

Vote enregistré **ITEM 09 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Susan Kilsby

Proposeur: CA

Vote enregistré

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés unic membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. La candidate a été enregistré.		
	Vote en	registré
ITEM 10	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : John A. Manzoni	✓	_
Proposeur : CA		•
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés unic membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote er a été enregistré.		
	Vote en	registré
ITEM 11	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Lady Nicola Mendelsohn	~	_
Proposeur : CA		'
L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés unic membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. La candidate a été enregistré.		
	Vote en	registré
ITEM 12	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Ivan Menezes	✓	/
Proposeur : CA		•

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat n'est pas indépendant selon l'entreprise. Il est actuellement chef de la direction de l'entreprise. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 13 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administrateur : Alan Stewart Proposeur: CA L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Ce candidat est indépendant selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de ce candidat. Un vote en faveur du candidat a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 14 POLITIQUE** Proposition afin d'approuver l'élection de l'administratrice : Ireena Vittal Proposeur: CA

L'indépendance des candidats a été vérifiée et l'on constate qu'une majorité d'entre eux sont indépendants. Les comités-clés sont composés uniquement de membres indépendants. Cette candidate est indépendante selon la politique. Il n'existe aucun facteur d'abstention à l'égard de cette candidate. Un vote en faveur de la candidate a été enregistré.

Vote enregistré

Proposition afin d'approuver la nomination de la firme de vérification PricewaterhouseCoopers.

✓

POLITIQUE

ITEM 15

Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. La durée de la relation entre l'entreprise et la firme de vérification respecte le critère de la politique de vote. L'indépendance de la firme de vérification a été vérifiée et constatée. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré **POLITIQUE ITEM 16** Proposition afin d'autoriser les administrateurs à déterminer les honoraires des vérificateurs. Proposeur: CA Plus des trois quarts des honoraires versés à la firme proviennent des services de vérification financière. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 17 POLITIQUE** Proposition afin de permettre à la compagnie de verser des contributions financières aux organisations politiques ou à des organismes caritatifs. Proposeur: CA Les dépenses en dons de charité peuvent promouvoir les intérêts des dirigeants sans représenter ceux de l'entreprise et de ses actionnaires. Les entreprises ne devraient pas influencer le processus démocratique par des contributions financières. Un vote contre la proposition a été enregistré. Vote enregistré **ITEM 18 POLITIQUE** Proposition afin de modifier le régime de rémunération à base d'actions destiné aux employés. Proposeur: CA Le régime de rémunération par actions proposé répond à tous les critères de la politique. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré. Vote enregistré

ITEM 19	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'émission d'actions avec droits de préemption.		~
Proposeur : CA		I
Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'émission de certaines actions ou et des occasions stratégiques. L'émission de capital est acceptable, compte tenu du fait qu'elle ne représencadrée dans le temps. Un vote en faveur de la proposition a été enregistré.		
		egistré
ITEM 20	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver l'émission d'actions sans droits de préemption.		~
Proposeur : CA		I
Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander l'émission de certaines actions ou et des occasions stratégiques. L'émission de capital est acceptable, compte tenu du fait qu'elle ne représe encadrée dans le temps. Attention! Puisque les actionnaires ne bénéficieront pas de droits de préemption de la proposition a été enregistré.	ente pas plus de 20 % des actions en circulation et	qu'elle est
	Vote enr	egistré
ITEM 21	CA	POLITIQUE
Proposition afin d'approuver le rachat d'actions.		~
Proposeur : CA	' '	I
Il est de la responsabilité du conseil d'administration de recommander le rachat de certaines actions ou des occasions stratégiques. Les actions rachetées et non annulées ne représenteront pas plus de 10 % de ces actions sont suspendus et aucune distribution de dividende n'est permise. Un vote en faveur de la pr	les actions en circulation. Tous les droits de vote ra	
	Vote enr	egistré

ITEM 22 **POLITIQUE**

Proposition afin d'approuver le délai minimal de convocation d'une assemblée.



Proposeur: CA

Cette proposition demande l'autorisation de raccourcir le délai de convocation aux assemblées générales extraordinaires de 21 à 14 jours, ce qui limite le temps alloué aux actionnaires pour se préparer à l'assemblée. Un vote contre la proposition a été enregistré.

Vote enregistré

Mise en garde: Les analyses contenue dans ce document sont produites en conformité avec la politique de vote requise par le Client du Groupe investissement responsable inc. et ne représente en aucun cas l'opinion de ce dernier. Les analyses sont basées sur l'information publique ainsi que sur l'information acquise auprès de notre fournisseur de données Glass, Lewis & Co. Ce rapport ne peut être copié ou reproduit, en tout ou en partie, de quelque façon que ce soit, sans l'autorisation préalable du Groupe investissement responsable inc.